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Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 677 
- без перепечаток 529 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

Бреннан Менелл установил третий в этом году рекорд в истории 
московского "Динамо" в КХЛ (Чемпионат.com) 
Вчера, 19 февраля, в очередном матче регулярного чемпионата КХЛ 
московское "Динамо" принимало "Салават Юлаев".  

перейти к статье 

Владимир Крикунов: "Ротенберг - лучший тренер регулярки. Оценивают 
по результату, а он в этом году прошел все. СКА был в самом низу, но 
потом все наладили и поднялись" (Sports.ru) 
Владимир Крикунов считает Романа Ротенберга лучшим тренером нынешней 
регулярки.  

перейти к статье 

"Торпедо" в своем 1000-м матче сыграет в форме дебютного сезона в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Сегодня, 20 февраля, в Москве пройдет матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором местный 
"Спартак" примет нижегородское "Торпедо".  

перейти к статье 

Минское "Динамо" ворвалось в рейтинг силы КХЛ по итогам 23-й недели 
(Belarushockey (belarushockey.com)) 
KHL.ru представляет рейтинг самых "горячих" команд по итогам двадцати трех 
недель сезона 2023/2024. 

перейти к статье 

Броссо стал новым рекордсменом "Куньлуня" по голам за сезон 
регулярки КХЛ (Sport24.ru) 
Нападающий "Куньлунь Ред Стар" Девин Броссо установил рекорд клуба в 
регулярном чемпионате КХЛ 

перейти к статье 

Детский турнир в Ростове-на-Дону и матч КХЛ в Сочи: тур Кубка Гагарина 
завершен (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Перед стартом плей-офф КХЛ 2024 в рамках партнерства Лиги и компании 
"Ростелеком" прошел девятый тур Кубка Гагарина - главный трофей КХЛ 
стартовал на экспозиции национального провайдера во время проведения 
всероссийской выставки-форума "Россия" на ВДНХ в Москве и посетил южные 
регионы России. 

перейти к статье 



 

 

"Авангард" установил новый клубный рекорд по количеству побед в 
регулярном чемпионате КХЛ (Чемпионат.com) 
В Омске на стадионе "Джи-Драйв-Арена" прошел очередной матч регулярного 
Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между "Авангардом" и 
"Автомобилистом".  

перейти к статье 

Голдобин установил рекорд "Спартака" по голевым передачам за сезон 
КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин набрал 3 (1+2) очка в матче с 
"Торпедо" (7:3) в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ.  

перейти к статье 

"Амур" впервые за шесть лет стал участником плей-офф КХЛ (Советский 
спорт) 
Команда поборется за Кубок Гагарина.  

перейти к статье 

Определились все 16 участников розыгрыша Кубка Гагарина - 2024 
(Чемпионат.com) 
После поражения "Нефтехимика" в матче с минским "Динамо" (1:2) нижнекамцы 
потеряли шансы попасть в плей-офф, куда вышел хабаровский "Амур". 
Хабаровчане стали последним клубом, пробившимся в розыгрыш Кубка 
Гагарина. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

"Торпедо" развалилось в Москве, "Нефтехимик" проиграл матч жизни. 
Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com) 
"Авангард" установил рекорд клуба, армейское дерби в первом раунде стало 
реальнее. 

перейти к статье 

Нападающие Гусев и Буше борются за звание лучшего игрока КХЛ 
(Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru)) 
После того, как вернувшаяся после пятилетнего перерыва, тольяттинская Лада 
стала 15-м участником предстоящего плей-офф, в гладком сезоне КХЛ не 
решенным остался только один вопрос.  

перейти к статье 

Сезон рекордов в КХЛ! Гусев, Буше и Шипачев гонятся за достижениями 
легендарного Мозякина (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Уникальная регулярка запомнится надолго. 

перейти к статье 

5 самых переоцененных хоккеистов КХЛ. Кадейкин повелся на деньги 
"Газпрома", американец из "Амура" только лечился (Sport24.ru) 
Им дали столько денег, сколько они не унесли.  

перейти к статье 

"Армейское дерби" в первом раунде? Все зависит от СКА и московского 
"Динамо" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Кто-то из этих клубов, скорее всего, сыграет с ЦСКА. 



 

 

перейти к статье 

Песнь льда и пламени. Почему серия "Спартак" - "Северсталь" будет 
самой интересной в первом раунде (Allhockey (allhockey.ru)) 
Пристегните ремни! Похоже, что на Западе лицом к лицу сойдутся две самых 
"красивых" команды КХЛ! 

перейти к статье 

Пчеляков: если не будет перемен, "Барыс" будет аутсайдером и в 
следующем сезоне (Чемпионат.com) 
Бывший игрок сборной Казахстана Андрей Пчеляков заявил о необходимости 
перемен в астанинском "Барысе" для повышения качества игры в следующем 
сезоне. 

перейти к статье 

Кто заберет последнюю путевку в плей-офф? Мнение комментаторов 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
 Комментаторы телеканалов КХЛ поделились своими предположениями о том, 
кто станет последним участником плей-офф - "Амур" или "Нефтехимик". 

перейти к статье 

Атанасов заявил, что не мог упустить возможность сыграть в 1000‑м 

матче "Торпедо" в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Атанасов заявил, что не мог упустить возможность сыграть в 1000‑м матче 

"Торпедо" в КХЛ  
перейти к статье 

Форвард Атанасов считает, что "Торпедо" готово к плей‑офф КХЛ лучше, 

чем в прошлом сезоне (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Форвард Атанасов считает, что "Торпедо" готово к плей‑офф КХЛ лучше, чем в 

прошлом сезоне  
перейти к статье 

"Если в плей‑офф будем играть в комбинационный и быстрый хоккей, то 

можем победить кого угодно" - форвард "Торпедо" Коваленко (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Форвард " Торпедо " Николай Коваленко заявил "Матч ТВ", что нижегородская 

команда может победить кого угодно в плей‑офф КХЛ, если будет играть в 

комбинационный и быстрый хоккей. 
перейти к статье 

Тренер "Торпедо" ответил на вопрос, во сколько лет хоккеиста перестают 
считать молодым (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Тренер "Торпедо" ответил на вопрос, во сколько лет хоккеиста перестают 
считать молодым  

перейти к статье 

Васильев о 1000‑м матче "Торпедо" в КХЛ: "Стремимся и дальше двигать 

команду в правильном направлении" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Ассистент главного тренера нижегородского "Торпедо" Михаил Васильев, 

комментируя 1000‑й матч клуба в КХЛ, в эфире "Матч ТВ" заявил, что 



 

 

тренерский штаб и руководство команды стремятся улучшать результаты 
команды. 

перейти к статье 

Форвард "Торпедо" Кручинин о поражении в тысячном матче команды в 
КХЛ: "Очень гадкое чувство" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Алексей Кручинин в интервью "СЭ" 
поделился эмоциями от матча против "Спартака" (3:7), ставшего для 
нижегородского клуба тысячным в КХЛ. 

перейти к статье 

Выведенный из основного состава "Торпедо" хоккеист Сизов может 
покинуть клуб после сезона (ТАСС) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов по окончании матча со СКА 
сообщил, что защитник не будет играть в основном составе команды 

перейти к статье 

Тренер "Торпедо" отказался говорить об отстраненном хоккеисте после 
матча (Р-Спорт) 
Тренер "Торпедо" Ларионов отказался говорить о хоккеисте Сизове после 
матча КХЛ 

перейти к статье 

"Мы переломим негативную тенденцию и будем достойно играть в плей‑
офф" - тренер "Торпедо" Ларионов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после поражения от "Спартака" 
сказал, что его команда переломит негативную тенденцию и будет достойно 

играть в плей‑офф. 

перейти к статье 

Шевченко о том, что Ларионов отстранил Сизова: "Эти истории загоняют 
"Торпедо" в рамки. А он еще 3-летний контракт подписал, 40 миллионов!" 
(Sports.ru) 
Алексей Шевченко сообщил, что зарплата Игоря Ларионова составляет 40 млн 
рублей.  

перейти к статье 

Ларионов в панике. Куда пропало прежнее "Торпедо" (Советский спорт) 
После продления контракта с главным тренером нижегородский клуб потерпел 
10 поражений.  

перейти к статье 

Команда Ларионова рассыпалась во втором матче подряд. "Торпедо" не 
умеет держать удар? (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
На этот раз нижегородцы попали под каток "Спартака", проиграв в пятый раз 
кряду. 

перейти к статье 

"Спартак" испортил юбилей команде Ларионова. Оборону "Торпедо" 
смяли за 12 минут (Советский спорт) 
В своем тысячном матче в КХЛ нижегородцы уступили со счетом 3:7.  

перейти к статье 



 

 

Форвард "Спартака" Сусуев отметил, что ему важна игровая практика как 
в КХЛ, так и в МХЛ (ТАСС) 
По словам хоккеиста, он хочет на постоянной основе играть в Континентальной 
хоккейной лиге  

перейти к статье 

"Игроки "Спартака" молодцы, что не сдались и правильно отнеслись к 
критике в первом перерыве" - Жамнов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после победы над "Торпедо" в 
матче регулярного чемпионата КХЛ похвалил игроков своей команды, которые 
не сдались и правильно отнеслись к критике в первом перерыве. 

перейти к статье 

Хоккеист "Динамо" Римашевский: "К плей‑офф готовы на сто процентов, 

будем побеждать за счет нашей системы игры" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий московского " Динамо " Егор Римашевский после домашней 
победы над уфимским "Салаватом Юлаевым" заявил "Матч ТВ", что команда 
полностью готова к решающему отрезку сезона. 

перейти к статье 

Вратарь "Сибири" Красоткин: нужно выиграть оставшиеся игры для 
команды, для болельщиков (Чемпионат.com) 
Вратарь "Сибири" Антон Красоткин оценил шат-аут в последнем домашенм 
матче сезона с "Ладой" (3:0). 

перейти к статье 

Браташ: "Лада" продолжает находиться в кризисе, пытаемся найти выход. 
Ответственность ложится за это на меня" (Sport24.ru) 
Олег Браташ, главный тренер "Лады", подвел итоги матча КХЛ против "Сибири".  

перейти к статье 

Браташ: сочувствую "Сибири", если бы у нас 4 очка отобрали, мы бы 
тоже вряд ли оклемались (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Лады" Олег Браташ оценил поражение в матче с "Сибирью" 
(0:3) и отметил отличную игру голкипера новосибирцев Антона Красоткина 
оформившего шат-аут. 

перейти к статье 

"Губернатор ставит перед нами высокие цели, мне приятно быть частью 
такого большого дела". Американский хоккеист - о новом контракте с 
"Амуром" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий "Амура" Алекс Бродхерст рассказал, почему принял решение 
продлить контракт с хабаровским клубом. 

перейти к статье 

Министр спорта Татарстана сказал, что перед Билялетдиновым стоят 
амбициозные задачи (ТАСС) 
Казанский клуб занимает четвертое место в турнирной таблице Восточной 
конференции 

перейти к статье 

Кравец: Буше не думает о рекорде Мозякина. Главное, чтобы его клюшка 
стреляла в плей-офф (Чемпионат.com) 



 

 

Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец прокомментировал спад 
результативности лучшего снайпера КХЛ Рида Буше.  

перейти к статье 

Лучший снайпер сезона КХЛ Буше высказался о своей пятиматчевой 
безголевой серии (Чемпионат.com) 
Нападающий "Авангарда" Рид Буше оценил свою пятиматчевую безголевую 
серию.  

перейти к статье 

Константин Кольцов: "У Уфы третья атака на Востоке, молодежь растет, 
видна перспектива" (Russia-hockey.ru) 
Тренер "Салавата Юлаева" по нападающим, главный тренер сборной Беларуси 
на Кубке Первого канала-2023 - об одной заброшеннной шайбе команды в 
последних трех матчах и ее форме перед плей-офф, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Ротенберг: Постараемся собрать полные трибуны "СКА Арены" на 
открытой тренировке. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил высокую посещаемость первых 
домашних матчей команды на "СКА Арене". 

перейти к статье 

Ротенберг объяснил причину поражения СКА в матче с "Северсталью" (Р-
Спорт) 
Ротенберг: хоккеистам СКА не хватило эмоций в матче КХЛ с "Северсталью" 

перейти к статье 

Роман Ротенберг сравнил "Северсталь" с Коннором Макгрегором 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил "Северсталь" с популярным 
бойцом смешанных единоборств Коннором Макгрегором. 

перейти к статье 

Ротенберг: ждали тяжелой игры. Все, кто приезжают на "СКА Арену", 
играют матч жизни (Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал поражение от 
"Северстали" (0:3), которое стало для петербургского клуба первым на новой 
"СКА Арене". 

перейти к статье 

"Это был не лучший матч "Северстали" в сезоне" - тренер Козырев о 
победе над СКА в "регулярке" КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер череповецкой "Северстали" Андрей Козырев, несмотря на 
"сухую" победу над СКА в игре регулярного чемпионата КХЛ, заявил, что это не 
был лучший матч его команды в нынешнем сезоне. 

перейти к статье 

"Зеленый вектор вперемешку с пиццей". Козырев - об успехах вратаря 
"Северстали" Самойлова (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Северстали" Андрей Козырев отметил игру вратаря 
Александра Самойлова в победном матче со СКА (3:0).  

перейти к статье 



 

 

СДК 
 

Защитник ЦСКА Дыбленко оштрафован за удар клюшкой в матче с 
"Витязем" (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизод матча ЦСКА - "Витязь" (1:2), в котором защитник армейского 
клуба Ярослав Дыбленко несколько раз ударил клюшкой нападающего 
подмосковного клуба Егора Зубова и вынес следующее решение: 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Самые перспективные игроки 2006 года рождения: Силаев, Сурин, 
Шуравин, Кол и другие (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Комментатор каналов KHL и эксперт MHL.KHL.ru Антон Васятин представляет 
десять перспективных хоккеистов 2006 года рождения.  

перейти к статье 

Лучших игроков МХЛ по итогам чемпионата 2023/2024 впервые выберут 
тренеры (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Лауреаты станут известны на Церемонии закрытия сезона.  

перейти к статье 

"Стальные Лисы" сыграют в плей-ин (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
Магнитогорцам помогло поражение "Толпара".  

перейти к статье 

"Кузнецкие Медведи" выиграли "Серебряный" дивизион Востока и 
перешли в "Золотой" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Новокузнечанам помогло поражение "Ладьи" в Тюмени.  

перейти к статье 

"Кузнецкие Медведи" досрочно выиграли "Серебряный" дивизион (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
"Кузнецкие Медведи" досрочно стали победителями "Серебряного" дивизиона 
Восточной конференции МХЛ.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Гендиректор ФХР: из Международной федерации хоккея выходить не 
собираемся - Интервью ТАСС (ТАСС) 
На прошлой неделе совет Международной федерации хоккея (IIHF) объявил о 
продлении отстранения российских команд от международных соревнований на 
сезон-2024/25.  

перейти к статье 

Гостем подкаста Дениса Казанского "Хоккей не футбол" 21 февраля станет 
Владислав Третьяк (Sport24.ru) 



 

 

Гостем подкаста Дениса Казанского "Хоккей не футбол" 21 февраля станет 
Президент Федерации хоккея России, трехкратный олимпийский чемпион 
Владислав Третьяк.  

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

"В международном спорте слабое руководство. Нет личностей ни в МОК, 
ни в IIHF" - Фетисов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов заявил "Матч 
ТВ", что в Международном олимпийском комитете ( МОК ) и Международной 
федерации хоккея (IIHF) не хватает людей с характером и политической волей, 
чтобы принимать самостоятельные решения. 

перейти к статье 

Фетисов заявил, что Ковальчук советовался с ним перед возвращением в 
"Спартак" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Фетисов заявил, что Ковальчук советовался с ним перед возвращением в 
"Спартак"  

перейти к статье 

Фетисов - об академии в Кузбассе: "Хотим создать атмосферу, где самые 
маленькие будут продолжать историю отцов и дедов" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов заявил "Матч 
ТВ", что в открывшейся академии в Кузбассе огромную роль будет играть не 
только тренировочный, но и воспитательный процесс. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Каменский оценил шесть очков Капризова в игре с "Ванкувером" 
(Чемпионат.com) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский оценил игру российского форварда 
"Миннесоты Уайлд" Кирилла Капризова который во встрече с "Ванкувер Кэнакс" 
набрал 6 (3+3) очков. 

перейти к статье 

Капризов прокомментировал матч "Миннесоты", в котором он набрал 
шесть очков (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Капризов прокомментировал матч "Миннесоты", в котором он набрал шесть 
очков  

перейти к статье 

Канарейкин оценил результативность Капризова в матче с "Ванкувером" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший главный тренер "Спартака", "Металлурга" и "Авангарда" Федор 
Канарейкин поделился мнением о причинах результативности нападающего 
"Миннесоты" Кирилла Капризова. Хоккеист забросил три шайбы и отдал три 
результативные передачи в матче с "Ванкувером" (10:7). 

перейти к статье 



 

 

"Таких игр не было с пяти лет". Капризов зажег против лучшей команды 
лиги (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Российский форвард стал одной из звезд дикого матча НХЛ.  

перейти к статье 

Агент Овечкина: "Сейчас рано говорить о шансах увидеть Александра в 
КХЛ" (Sport24.ru) 
Глеб Чистяков, агент нападающего "Вашингтона" Александра Овечкина 
отказался оценивать вероятность возвращения российского форварда в КХЛ.  

перейти к статье 

Бывший нападающий сборной России прокомментировал игру Никиты 
Кучерова в сезоне (Чемпионат.com) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко высказался об игре форварда "Тампа-Бэй 
Лайтнинг" Никиты Кучерова в нынешнем сезоне Национальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Овечкин сократил отставание от Гретцки до 56 шайб (RT (russian.rt.com)) 
Российский нападающий "Вашингтон Кэпиталз" Алекандр Овечкин отметился 
дублем в матче регулярного чемпионата Национальной хоккейной лиги (НХЛ) с 
"Нью-Джерси Дэвилз". 

перейти к статье 

Бывшие финны "Салавата" стали победителями Лиги чемпионов в 
составе клуба "Женева-Серветт" (Чемпионат.com) 
Швейцарский клуб "Женева-Серветт" стал победителем хоккейной Лиги 
чемпионов.  

перейти к статье 

Разное 

Гендиректор омского "Авангарда" Герман Чистяков попал в базу 
"Миротворец" (Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru)) 
Он провел тренировку для детей участников СВО. 

перейти к статье 

На матче "Сибири" болельщик сделал предложение своей девушке 
(Аргументы и Факты (nsk.aif.ru)) 
На матче "Сибири" болельщик сделал предложение своей девушке.  

перейти к статье 

Мичков может сыграть в хоккейной Медиалиге (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", нападающий "Сочи" Матвей Мичков может сыграть за 
"Чисто Питер" в хоккейной Медиалиге. 

перейти к статье 

В Туле состоялся гала-матч, посвященный пятилетию "Академии 
Михайлова" (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
В матче между сборной Тульской области и командой "Легенды хоккея" сыграли 
прославленные отечественные хоккеисты, в числе которых Павел Дацюк, 
Алексей Касатонов, Валерий Каменский, Алексей Морозов и другие 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Бреннан Менелл установил третий в этом году рекорд в истории 
московского "Динамо" в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Вчера, 19 февраля, в очередном матче регулярного чемпионата КХЛ 
московское "Динамо" принимало "Салават Юлаев". Матч завершился со счетом 
2:1 ОТ в пользу команды Алексея Кудашова. 
В составе хозяев результативной передачей отметился российский защитник 
американского происхождения Бреннан Менелл. Для 26-летнего хоккеиста она 
стала 37-й в нынешнем сезоне КХЛ, благодаря чему он установил очередной 
рекорд в истории московского "Динамо". 
Менелл превзошел достижение Андрея Сергеева (36 передач в сезоне-
2020/2021) по голевым передачам в одном сезоне КХЛ среди защитников бело-
голубых. Примечательно, что три года назад Сергеев сделал 36 передач в 69 
матчах сезона (30 в 59 матчах регулярки и 6 в 10 матчах плей-офф), тогда как в 
нынешнем сезоне Менелл принял участие в 63 матчах регулярного чемпионата 
КХЛ, в которых набрал 44 (7+37) очка. 
Бреннан проводит второй сезон в московском клубе. Летом 2023 года игрок 
получил гражданство России, а ранее в нынешнем сезоне уже успел установить 
еще два клубных рекорда в КХЛ. Сначала Менелл установил рекорд по числу 
передач в одном регулярном чемпионате среди защитников, а потом побил и 
бомбардирский рекорд для регулярных чемпионатов среди игроков обороны.  

https://www.championat.com/hockey/news-5441580-brennan-menell-ustanovil-tretij-
v-etom-godu-rekord-v-istorii-moskovskogo-dinamo-v-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов: "Ротенберг - лучший тренер регулярки. Оценивают 
по результату, а он в этом году прошел все. СКА был в самом низу, но 
потом все наладили и поднялись" (Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024) 
Владимир Крикунов считает Романа Ротенберга лучшим тренером нынешней 
регулярки.  
СКА возглавляет таблицу Фонбет Чемпионата КХЛ, набрав 93 очка после 65 
матчей. 
"Наверное, лучший тренер регулярного чемпионата - Роман Ротенберг. 
Тренера оценивают по результату, а он в этом году прошел все. 
СКА был в самом низу, в какой-то момент они из восьмерки выпадали. Но 
потом все построили, наладили и поднялись. Поэтому, думаю, он лучший. 
Надо отметить, что у него и помощники опытные, работа коллективная"", - 
сказал бывший главный тренер сборной России Владимир Крикунов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115855471-vladimir-krikunov-rotenberg-luchshij-
trener-regulyarki-oczenivayut-po-.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5441580-brennan-menell-ustanovil-tretij-v-etom-godu-rekord-v-istorii-moskovskogo-dinamo-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5441580-brennan-menell-ustanovil-tretij-v-etom-godu-rekord-v-istorii-moskovskogo-dinamo-v-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/508036-Menell_ustanovil_tretij_v_etom_godu_rekord_v_istorii_moskovskogo_Dinamo
https://www.sportmk.ru/sports/2024/02/20/menell-ustanovil-novyy-rekord-v-istorii-moskovskogo-dinamo-v-kkhl.html
https://www.sports.ru/hockey/1115855471-vladimir-krikunov-rotenberg-luchshij-trener-regulyarki-oczenivayut-po-.html
https://www.sports.ru/hockey/1115855471-vladimir-krikunov-rotenberg-luchshij-trener-regulyarki-oczenivayut-po-.html
https://allhockey.ru/news/show/508018-Krikunov_Roman_Rotenberg_luchshij_trener_regulyarki


 

 

"Торпедо" в своем 1000-м матче сыграет в форме дебютного сезона в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Сегодня, 20 февраля, в Москве пройдет матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором местный 
"Спартак" примет нижегородское "Торпедо". Игра начнется в 19:30 мск. 
"Чемпионат" будет вести онлайн-трансляцию встречи. 
Для клуба из Нижнего Новгорода эта игра станет 1000-й в рамках 
Континентальной хоккейной лиги. По этому случаю "Торпедо" сыграет в форме 
сезона-2008/2009 - дебютного для нижегородского клуба в КХЛ. 
"Торпедо" с 74 очками в активе занимает шестое место в турнирной таблице 
Западной конференции. После встречи со "Спартаком" подопечные Игоря 
Ларионова проведут последние две игры регулярки дома с ЦСКА и "Ладой" 24 и 
26 февраля соответственно. 
Ранее агент Игорь Парашкин, представляющий интересы защитника "Торпедо" 
Антона Сизова, высказался о будущем игрока в клубе после критики от 
главного тренера команды Игоря Ларионова.  

https://www.championat.com/hockey/news-5441712-torpedo-v-svoyom-1000-m-
matche-sygraet-v-forme-debyutnogo-sezona-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Минское "Динамо" ворвалось в рейтинг силы КХЛ по итогам 23-й недели 
(Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 февраля 2024) 
KHL.ru представляет рейтинг самых "горячих" команд по итогам двадцати трех 
недель сезона 2023/2024. 
Индекс силы - это рейтинг, подсчитывающийся математически на основе 
показателей в текущем сезоне. Регулярный чемпионат все команды начали с 
одинаковым количеством баллов; за победу в основное время одна команда 
отнимает у другой 25 % ее баллов, в случае победы в овертайме или в серии 
бросков - лишь 12,5 %. Таким образом Индекс силы показывает, какие команды 
находятся "на ходу", обыгрывают фаворитов и выдают длительные победные 
серии. 
Минское "Динамо" поднялось на 12-е место рейтинга (+7 позиций). 
Напомним, что "Динамо" досрочно заняло восьмую позицию в таблице 
Западной конференции.  

https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/20/minskoe-dinamo-vorvalos-v-rejting-
sily-khl-po-itogam-23-j-nedeli/ 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Броссо стал новым рекордсменом "Куньлуня" по голам за сезон 
регулярки КХЛ (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Куньлунь Ред Стар" Девин Броссо установил рекорд клуба в 
регулярном чемпионате КХЛ, сообщает пресс-служба лиги.  
В матче против "Сочи" канадский форвард забросил свою 22-ю шайбу в 
текущем розыгрыше КХЛ и стал новым рекордсменом китайского клуба по 
голам за один сезон регулярки.  
Ранее рекорд принадлежал Брэндону Ипу, забившему по 21 голу в сезона 
2018/19 и 2022/23.  

https://www.championat.com/hockey/news-5441712-torpedo-v-svoyom-1000-m-matche-sygraet-v-forme-debyutnogo-sezona-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5441712-torpedo-v-svoyom-1000-m-matche-sygraet-v-forme-debyutnogo-sezona-v-khl.html
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/20/minskoe-dinamo-vorvalos-v-rejting-sily-khl-po-itogam-23-j-nedeli/
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/20/minskoe-dinamo-vorvalos-v-rejting-sily-khl-po-itogam-23-j-nedeli/
https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527933.html


 

 

Матч "Куньлунь" - "Сочи" проходит в эти минуты в Мытищах. После 2-го 
периода китайская команда выигрывает со счетом 4:0.  

https://sport24.ru/hockey/news-622764-brosso-stal-novym-rekordsmenom-kunlunya-
po-golam-za-sezon-regulyarki-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Детский турнир в Ростове-на-Дону и матч КХЛ в Сочи: тур Кубка Гагарина 
завершен (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 
2024) 
 Перед стартом плей-офф КХЛ 2024 в рамках партнерства Лиги и компании 
"Ростелеком" прошел девятый тур Кубка Гагарина - главный трофей КХЛ 
стартовал на экспозиции национального провайдера во время проведения 
всероссийской выставки-форума "Россия" на ВДНХ в Москве и посетил южные 
регионы России. 
Первой остановкой тура Кубка Гагарина стал Ростов-на-Дону - 11 февраля его 
выставили в спортивно-развлекательном комплексе Ice Arena, где прошел 
финал межрегионального детского хоккейного турнира на Кубок "Ростелекома". 
Также трофей экспонировался в ТРЦ "Горизонт", в донской столице Кубок 
сопровождал олимпийский чемпион Сергей Светлов.  
- Я считаю, что это классное подспорье для понимания, что вот это наивысшее 
достижение, которое мы хотим все достичь, - такое напутствие Светлов дал 
начинающим хоккеистам.  
Из Ростова-на-Дону трофей отправился в Сочи, где 13 февраля его выставили 
в музее спортивной славы города - там состоялась автограф-сессия 
двукратного обладателя трофея Алексея Бадюкова, который сейчас занимает 
пост заместителя генерального директора по хоккейным операциям ХК "Сочи". 
14 февраля Кубок посетил Российский международный олимпийский 
университет и матч регулярного чемпионата Фонбет КХЛ "Сочи" - "Торпедо".  
- Мы подготовили насыщенную программу экспонирования Кубка. В Сочи 
хоккеем занимаются более 400 детей. Действуют взрослые любительские 
клубы. В целом хоккеем занимаются свыше 2000 человек. Есть много активных 
болельщиков. После Зимних игр-2014 в Сочи, 10-летнюю годовщину которых 
мы недавно отметили, количество любителей хоккея резко увеличилось и 
продолжает расти. Надеемся, что имена сочинских хоккеистов когда-нибудь 
тоже будут выгравированы на Кубке, - отметил заместитель главы Сочи Вадим 
Снегирев .  
16 и 17 февраля Кубок Гагарина провел во Владикавказе в сопровождении 
трехкратного чемпиона мира, участника Суперсерии-1972 Вячеслава Анисина. 
В первый день трофей был выставлен в спорткомплексе города Ардон, где 
Анисин провел мастер-класс для юных хоккеистов. На следующий день Кубок 
экспонировался в новой ледовой арене "Тагбан" в столице Северной Осетии - 
Алании. Там прошел первый Кубок "Ростелекома" среди любительских 
хоккейных команд.  
- Северная Осетия - спортивный регион. Это подтверждает огромное 
количество выдающихся спортсменов, Олимпийских чемпионов, чемпионов 
мира и Европы. Мы активно развиваем зимние виды спорта, в том числе и 
хоккей. На сегодняшний день у нас порядка 100 юных хоккеистов. Совсем 
недавно открылась новая ледовая арена. И то, что в Северную Осетию прибыл 
главный трофей Континентальной хоккейной лиги, - это настоящий праздник 
для любителей спорта, - уверен председатель Правительства РСО - Алания 
Борис Джанаев.  

https://sport24.ru/hockey/news-622764-brosso-stal-novym-rekordsmenom-kunlunya-po-golam-za-sezon-regulyarki-kkhl
https://sport24.ru/hockey/news-622764-brosso-stal-novym-rekordsmenom-kunlunya-po-golam-za-sezon-regulyarki-kkhl


 

 

В Астрахань трофей прибыл 18 февраля - его показали игрокам детской 
команды "Астраханские Ястребы", которые стали участниками мастер-класса 
Анисина. Затем Кубок был выставлен в музейно-выставочном комплексе 
"Цейгхауз", где все желающие могли сделать с ним памятное фото.  
- Кубок Гагарина в Астрахани - это важно, в первую очередь, для наших 
начинающих спортсменов. Общение со знаменитыми хоккеистами - ценный 
опыт для них, - считает губернатор Астраханской области Игорь Бабушкин.  

https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527944.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" установил новый клубный рекорд по количеству побед в 
регулярном чемпионате КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
В Омске на стадионе "Джи-Драйв-Арена" прошел очередной матч регулярного 
Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги между "Авангардом" и 
"Автомобилистом". Победу в этой игре одержали омичи со счетом 4:2. 
Эта победа стала для "Авангарда" 43-й в нынешнем регулярном Фонбет 
Чемпионате Континентальной хоккейной лиги. Омичи установили новый 
клубный рекорд по количеству побед в одном регулярном чемпионате КХЛ. 
Предыдущий рекорд был установлен в сезоне-2010/2011, когда "Авангард" 
одержал 42 победы в 54 матчах регулярного чемпионата КХЛ. 
Эта победа позволила "Авангарду" вновь возглавить таблицу Восточной 
конференции Континентальной хоккейной лиги. До конца регулярки омичам 
осталось провести три матча, в том числе заключительный с "Металлургом" 26 
февраля.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442160-avangard-ustanovil-novyj-
klubnyj-rekord-po-chislu-pobed-v-regulyarnom-chempionate-khl.html 

Похожие сообщения (11): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 20 февраля 2024 

• Gorobzor.ru, Уфа, 20 февраля 2024 

• ИА Regnum, Москва, 20 февраля 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Голдобин установил рекорд "Спартака" по голевым передачам за сезон 
КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Спартака" Николай Голдобин набрал 3 (1+2) очка в матче с 
"Торпедо" (7:3) в ФОНБЕТ Чемпионате КХЛ.  
Форвард сделал 41-ю голевую передачу в этом сезоне и установил клубный 
рекорд красно-белых. Предыдущим лучшим результатом были 39 голевых 
пасов Александра Орлова в сезоне-1981/82. 
В этом сезоне Голдобин набрал 77 (36+41) очков в 65 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hokkeist-nikolay-goldobin-ustanovil-
rekord-spartaka-po-golevym-peredacham-za-sezon-khl-2181492/ 

Похожие сообщения (8): 

https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527944.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442160-avangard-ustanovil-novyj-klubnyj-rekord-po-chislu-pobed-v-regulyarnom-chempionate-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442160-avangard-ustanovil-novyj-klubnyj-rekord-po-chislu-pobed-v-regulyarnom-chempionate-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/508083-Avangard_ustanovil_novyj_klubnyj_rekord_po_chislu_pobed_v_regulyarnom_chempionate
https://www.stadium.ru/news/20-02-2024-avangard-obigral-avtomobilist-v-matche-khl
https://shaiba.kz/news/768543
https://gorobzor.ru/novosti-sporta/hokkey/190987-avangard-ustanovil-klubnyy-rekord-po-pobedam-v-sezone-khl
https://regnum.ru/news/3868764
https://sport.business-gazeta.ru/article/291910
https://www.kp.ru/sports/hokkej/novyj-rekord-avangard-vpervye-v-istorii-vyigral-43-matcha-za-odin-regulyarnyj-chempionat-khl/
https://allhockey.ru/news/show/508083-Avangard_ustanovil_novyj_klubnyj_rekord_po_chislu_pobed_v_regulyarnom_chempionate
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hokkeist-nikolay-goldobin-ustanovil-rekord-spartaka-po-golevym-peredacham-za-sezon-khl-2181492/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/hokkeist-nikolay-goldobin-ustanovil-rekord-spartaka-po-golevym-peredacham-za-sezon-khl-2181492/


 

 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 21 февраля 2024 

• Мир24 (mir24.tv), Москва, 21 февраля 2024 

• Известия (iz.ru), Москва, 21 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Амур" впервые за шесть лет стал участником плей-офф КХЛ (Советский 
спорт, Москва, 21 февраля 2024) 
Команда поборется за Кубок Гагарина.  
Сегодня, 20 февраля, в Минске местное "Динамо" со счетом 2:1 обыграло 
"Нефтехимик" в матче регулярного чемпионата КХЛ. После этого нижнекамцы 
потеряли шансы на вызод в плей-офф.  
На счету "Нефтехимика" 66 очков в 66 матчах и девятое место в турнирной 
таблице Восточной конференции. При этом "Амур", идущий восьмым с 70 
очками после 65 игр, гарантировал себе участие в предстоящем розыгрыше 
Кубка Гагарина. Помог хабаровчанам и собственный рывок: подопечные 
Андрея Мартемьянова одержали уже семь побед подряд.  
Добавим, что в последний раз в плей-офф "Амур" играл шесть лет назад. Тогда 
в сезоне 2017/2018 "тигры" вылетели в первом раунде, уступив "Ак Барсу" (1-4).  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/amur-vpervye-za-shest-let-stal-uchastnikom-
plej-off-khl 

К заголовкам сообщений 

Определились все 16 участников розыгрыша Кубка Гагарина - 2024 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
После поражения "Нефтехимика" в матче с минским "Динамо" (1:2) нижнекамцы 
потеряли шансы попасть в плей-офф, куда вышел хабаровский "Амур". 
Хабаровчане стали последним клубом, пробившимся в розыгрыш Кубка 
Гагарина. 
Хабаровский клуб после 65 матчей набрал 70 очков и занимают восьмое место, 
а нижнекамцы с 66 очками находятся на девятой строчке за два матча до конца 
регулярного чемпионата КХЛ и даже теоретически не смогут догнать "Амур" из-
за меньшего количества побед. 
Напомним, от Запада в плей-офф вышли СКА, московское "Динамо", 
"Локомотив", "Спартак", "Северсталь", "Торпедо", ЦСКА и минское "Динамо". 
На Востоке участие в розыгрыше Кубка Гагарина обеспечили себе "Авангард", 
"Металлург", "Салават Юлаев", "Ак Барс", "Автомобилист", "Трактор", "Лада" и 
"Амур". 
Плей-офф КХЛ начнется 29 февраля и завершится 29 апреля 2024 года. 
Окончательные пары первого раунда определятся позднее.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442318-opredelilis-vse-16-uchastnikov-
rozygrysha-kubka-gagarina-2024.html 

Похожие сообщения (27): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 20 февраля 2024 

https://www.kp.ru/sports/hokkej/chto-proizoshlo-v-khl-20-fevralya-2024/
https://mir24.tv/news/16581260/spartak-pobedil-torpedo-v-matche-khl
https://iz.ru/1653448/2024-02-21/moskovskii-spartak-pobedil-nizhegorodskii-torpedo-v-matche-kkhl
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2020005_Spartak_otygralsa_s_03_i_obygral_nizhegorodskoje_Torpedo_v_matche_KKhL_s_desatju_shajbami
https://rsport.ria.ru/20240220/spartak_torpedo-1928595441.html
https://www.rbc.ru/sport/20/02/2024/65d4f0339a7947e85063b8de
https://sportrbc.ru/news/65d4f4a39a794767bdb26e56
https://www.sovsport.ru/hockey/news/amur-vpervye-za-shest-let-stal-uchastnikom-plej-off-khl
https://www.sovsport.ru/hockey/news/amur-vpervye-za-shest-let-stal-uchastnikom-plej-off-khl
https://www.championat.com/hockey/news-5442318-opredelilis-vse-16-uchastnikov-rozygrysha-kubka-gagarina-2024.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442318-opredelilis-vse-16-uchastnikov-rozygrysha-kubka-gagarina-2024.html
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/20/opredelilis-vse-uchastniki-plej-off-kubka-gagarina-v-sezone-2023/2024/
https://allhockey.ru/news/show/508104-Opredeleny_vse_16_uchastnikov_plej_off_KHL_2024
https://www.sovsport.ru/hockey/news/opredelilis-vse-16-uchastnikov-kubka-gagarina
https://www.kp.ru/sports/hokkej/amur-zabroniroval-poslednee-mesto-opredelilis-vse-uchastniki-plej-off-khl-2024/


 

 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Газета.Ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 20 февраля 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 20 февраля 2024 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Вести.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 20 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• РБК (rbc.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Торпедо" развалилось в Москве, "Нефтехимик" проиграл матч жизни. 
Итоги дня в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
"Авангард" установил рекорд клуба, армейское дерби в первом раунде стало 
реальнее. 
20 февраля в регулярном чемпионате КХЛ состоялось шесть матчей. Подводим 
их итоги. 
"Сибирь" в зону плей-офф уже точно не попадет, а "Лада" из нее не выпадет - 
по сути, команды просто доигрывают регулярный чемпионат, поэтому результат 
этого матча может лишь слегка порадовать болельщиков новосибирцев и 
немного огорчить поклонников тольяттинской команды. Последних куда больше 
должна тревожить сама игра - клуб из Самарской области не только проиграл 
семь матчей подряд, но и сильно сбавил на льду. Актуален вопрос, что "Лада" 
покажет в матчах на вылет. 
"Авангард" после победы в матче с "Металлургом" является фаворитом на 
первое место Восточной конференции. Свой статус "ястребы" подтвердили в 
игре с "Автомобилистом", забросив екатеринбуржцам четыре шайбы за первые 
два периода. Омичи продемонстрировали убойную реализацию, затратив на 
это всего 16 бросков в створ. Замена вратаря в третьем периоде взбодрила 
гостей, но они смогли отыграть только два гола. "Авангард" одержал 43-ю 
победу в этой регулярке, установив новый рекорд клуба - достижение 
"ястребов" образца сезона-2010/2011 все-таки пало. 
"Нефтехимику" кровь из носу было необходимо набирать очки в Минске - 
поражение в основное время означало бы лишение последних шансов 
отобрать восьмую путевку в плей-офф от Востока у "Амура". "Динамо", которое 
обеспечило себе аналогичную позицию на Западе, играть в поддавки не стало, 
открыв счет под занавес первого периода. Во втором периоде подопечные 
Дмитрия Квартальнова увеличили преимущество, а в третьем смогли сохранить 
победу, несмотря на пропущенный гол. 2:1 - пожалуй, этому результату больше 
минчан рады в "Амуре", который сыграет в плей-офф впервые за шесть 
сезонов. Теперь все участники Кубка Гагарина - 2024 известны. 

https://rg.ru/2024/02/20/opredelilis-vse-uchastniki-plej-off-khl.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/02/20/22382863.shtml
https://realnoevremya.ru/news/303347-opredelilis-vse-uchastniki-rozygrysha-pley-off-kubka-gagarina-sezona-202324
https://shaiba.kz/news/768549
https://belarushockey.com/khl/news/2024/02/20/opredelilis-vse-uchastniki-plej-off-kubka-gagarina-v-sezone-2023/2024/
https://www.sports.ru/hockey/1115856780-amur-poslednij-uchastnik-plej-off-kxl.html
https://www.vesti.ru/article/3815452
https://russian.rt.com/sport/news/1275730-vse-uchastniki-plei-off-khl
https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527965.html
https://sport24.ru/hockey/news-622779-amur-stal-poslednim-uchastnikom-kubka-gagarina-i-sygrayet-v-pley-off-vpervyye-za-6-sezonov
https://allhockey.ru/news/show/508104-Opredeleny_vse_16_uchastnikov_plej_off_KHL_2024
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/opredelilis-vse-16-uchastnikov-rozygrysha-kubka-gagarina-2024-2181485/
https://rsport.ria.ru/20240220/kubok_gagarina-1928588869.html
https://sportrbc.ru/news/65d4ee5a9a7947e7a98b1492
https://www.rbc.ru/sport/20/02/2024/65d4e17d9a794752328ff027
https://sport.business-gazeta.ru/article/291890


 

 

"Торпедо" с размахом отметило 1000-й матч в КХЛ и возвращение в обойму 
Василия Атанасова - уже в середине первого периода преимущество 
нижегородцев составляло три шайбы, а "Спартак" был вынужден произвести 
вратарскую замену. Один гол красно-белые отыграли еще до перерыва, а во 
втором периоде перевернули игру с ног на голову всего за 3 минуты и 4 
секунды - именно столько потребовалось хозяевам, чтобы забросить четыре 
шайбы в ворота "Торпедо". До конца двадцатиминутки москвичи успели забить 
еще один гол, а в третьем периоде сделали преимущество над 
развалившимися нижегородцами крупным. 7:3 - "Спартак" обеспечил себе 
место в топ-4 Запада. 
Два из трех неудачников сезона от Запада встретились в очной встрече, и 
победа осталась за хозяевами. Все решилось за пять минут второго периода, в 
которые уложились четыре гола "драконов". После такого сил и эмоций у южан 
уже не осталось. Не обошлось без рекорда - форвард "Куньлуня" Девин Броссо 
забросил 22-ю шайбу в сезоне и превзошел достижение капитана команды 
Брэндона Ипа по голам за одну регулярку. 
"Северсталь" продолжает невероятный год - сегодня череповчане стали 
третьей командой в этом сезоне, сумевшей засушить СКА. Подопечные Андрея 
Козырева застолбили за собой пятое место на Западе - теперь они практически 
наверняка встретятся со "Спартаком". А вот для армейцев ситуация 
обострилась - вместо вполне комфортного минского "Динамо" в первом раунде 
они могут получить соперников по дерби. 

https://www.championat.com/hockey/article-5442444-rezultaty-matchej-khl-20-
fevralya-obzory-igr-video-golov-turnirnaya-tablica-raspisanie-na-21-fevralya.html 

К заголовкам сообщений 

Нападающие Гусев и Буше борются за звание лучшего игрока КХЛ 
(Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
После того, как вернувшаяся после пятилетнего перерыва, тольяттинская Лада 
стала 15-м участником предстоящего плей-офф, в гладком сезоне КХЛ не 
решенным остался только один вопрос. Кто: "Амур" или "Нефтехимик" вырвет 
последнюю путевку в Кубок Гагарина на Востоке? Но, это только с точки зрения 
командного результата. А что касается личных достижений, то тут интриг до 
конца регулярки еще предостаточно. В том числе, кого лига признает лучшим 
игроком гладкого чемпионата. "МК-Спорт" рассказывает о главных кандидатах 
среди игроков атаки на это звание.  
Никита Гусев. "Динамо" Москва 
Перед началом этого чемпионата, да и на его первых порах мало кто мог 
предположить, что выведенный из состава СКА по ходу прошлогоднего плей-
офф с довольно-таки странной формулировкой "из-за излишней любви к 
одному слабоалкогольному напитку", а затем и расторгнувший по инициативе 
питерских армейцев контракт с этим клубом, Никита Гусев в первом же своем 
сезоне за столичное "Динамо" будет демонстрировать такую великолепную и 
сверхрезультативную игру. 
Многочисленные скептики сомневались, что такому техничному и виртуозному 
нападающему, коим и является Никита, удастся сходу так гармонично 
вписаться в довольно-таки прямолинейный, рабоче-крестьянский стиль, 
который исповедует коллектив Алексея Кудашова. Однако двухгодичная 
командировка в НХЛ, где он пытался пусть и неудачно пробиться в состав: 
сначала "Нью-Джерси", а затем и "Флориды", команд играющих в похожем с 
динамовцами стиле, подготовили Олимпийского чемпиона Пхенчхана 

https://www.championat.com/hockey/article-5442444-rezultaty-matchej-khl-20-fevralya-obzory-igr-video-golov-turnirnaya-tablica-raspisanie-na-21-fevralya.html
https://www.championat.com/hockey/article-5442444-rezultaty-matchej-khl-20-fevralya-obzory-igr-video-golov-turnirnaya-tablica-raspisanie-na-21-fevralya.html


 

 

действовать на площадке в нужном для тренерского штаба бело-голубых 
ключе. 
Несомненным плюсом для Гусева стал и тот факт, что он не стал долго думать 
над предложениями, поступающему ему от различных российских, да и 
заокеанских клубов, а довольно-таки быстро, вначале лета ударил с "Динамо" 
по рукам и прошел с этой командой весь предсезонный цикл подготовки, 
который сейчас и приносит этому нападающему весьма существенные 
дивиденды. Именно этот физический функционал, заложенный еще летом, 
помогает Никите демонстрировать потрясающе результативную игру на 
финише регулярки.  
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К заголовкам сообщений 

Сезон рекордов в КХЛ! Гусев, Буше и Шипачев гонятся за достижениями 
легендарного Мозякина (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Уникальная регулярка запомнится надолго. 
Нынешний сезон КХЛ можно смело назвать сезоном рекордов. Этому 
посодействовали и увеличение количества матчей, и сокращение лимита на 
легионеров, и дефицит больших звезд. Причин много. Хочется же разобраться 
со следствиями. Велика вероятность, что в сезоне-2023/24 падут два 
суперрекорда Сергея Мозякина - по набранным очкам и голам за одну 
регулярку. На достижения легенды "Магнитки" покушаются Никита Гусев из 
московского "Динамо" и Рид Буше из "Авангарда". Каждый уже в ближайших 
матчах может опередить форварда, который завершил карьеру после сезона-
2020/21. 
Гусев и Буше 
Разрыв отношений с Романом Ротенбергом и переход в московское "Динамо" 
перезагрузил карьеру Никиты Гусева. В конце прошлого сезона талантливого 
форварда неожиданно разжаловали в СКА. Он перестал проходить в состав, а 
в СМИ нелепо появлялись вбросы о проблемах с алкоголем. На самом деле, 
Гусев и СКА стилистически не подходили друг другу. Тяготы последнего 
армейского сезона остались в прошлом. Летом форвард подписал однолетний 
контракт с "Динамо", от которого выиграли все стороны. Никита снова правит в 
КХЛ, а команда Алексея Кудашова получила творца, которого не хватило в 
прошлом плей-офф. 
97-й номер "Динамо" лидирует среди бомбардиров и ассистентов лиги. В 
недавнем матче с "Витязем" олимпийский чемпион обновил личный рекорд по 
очкам за сезон, установленный в регулярке-2018/19. И тогда в СКА, и сейчас в 
"Динамо" Гусев работал с Кудашовым (тогда еще ассистентом Ильи Воробьева) 
- хороший аргумент для скептиков, считавших прошлым летом, что Никита не 
подойдет схемам тренера. До конца регулярки бело-голубые проведут три 
матча. Почти нет сомнений, что за это время нападающий побьет рекорд 
Сергея Мозякина по очкам за регулярный чемпионат. У легенды "Металлурга" - 
85 (48+37) баллов, набранных в серебряном сезоне-2016/17. Гусев отстает 
лишь на одно очко. 
Не на шутку раззабивался в нынешнем сезоне Рид Буше. С поразительной 
стабильностью форвард "Авангарда" наколотил 44 шайбы за 61 матч. Это с 
запасом лучший результат лиги (Николая Голдобина из "Спартака" американец 
опережает на 9 шайб), а до рекорда Мозякина осталось четыре гола. Буше - 
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настоящая снайперская машина. Причем нападающий умеет забивать по-
разному. Именно в этом - сила Буше. Помимо коварного броска (как кистевого, 
так и щелчка), нападающий не чурается силовой борьбы, готов выгрызать 
шайбу на пятаке и добывать "грязные" голы. 
Шипачев 
К большому достижению готовится Вадим Шипачев - другой преследователь 
Мозякина. Нападающий "Ак Барса" может скинуть Сергея с бомбардирского 
Олимпа за всю историю КХЛ. Достаточно набрать 12 очков, чтобы обогнать 
легенду "Магнитки". Тогда Шипачев станет единоличным лидером лиги по 
очкам. И на горизонте не видно конкурентов, которые могли бы потягаться с 
череповецким воспитанником. Гусев в общем зачете сильно отстает. 
Александру Радулову объективно не хватит времени, а Данис Зарипов уже 
завершил карьеру. 
Шипачев - живая легенда КХЛ. Величие Вадима - в стабильности. Нападающий 
за карьеру сменил четыре клуба ("Северсталь", СКА, московское "Динамо" и "Ак 
Барс") и неизменно держал высокий уровень. Шипачев не потерял мотивацию 
после неудачной поездки в НХЛ. За "Вегас" форвард отыграл скромные три 
матча и вернулся в Россию. Талант череповчанина за океаном не оценили. Не 
разглядели или не хотели признавать сильные стороны, которые, я твердо 
уверен, позволили бы закрепиться в НХЛ. Возможно, в другое время и в другой 
команде это бы случилось, но не в "Вегасе". 
Сейчас Шипачеву 36, и о новой поездке в Северную Америку задумываться 
чересчур наивно. Зато впереди Вадима ждет большое событие - как для него, 
так и для лиги. Не уверен, что форвард успеет обогнать Мозякина в этом 
сезоне, но в следующем чемпионате (а контракт с "Ак Барсом" действует еще 
год) рекорд Сергея Валерьевича однозначно покорится. И Шипачев 
официально станет главным бомбардиром КХЛ. 
Мозякин 
Мозякин всегда тактично подмечал, что только порадуется за Шипачева, если 
Вадим побьет рекорд. Также уважительно о снайперской погоне высказывался 
ветеран Борис Михайлов, когда Сергей приближался к лидерству по голам в 
чемпионатах страны. Нечто подобное мы сейчас слышим от Уэйна Гретцки в 
адрес Александра Овечкина. Уважительные отношения превыше статистики. 
Вероятно, каждый в глубине души переживает или сожалеет, что у рекорда 
сменится владелец, но публично это не показывает. Мозякин за время игровой 
карьеры вообще говорил редко. Привык доказывать все делами, а на интервью 
соглашался только после крупных событий: победа в Кубке Гагарина, успехи в 
сборной, Матч звезд. 
Сергей устанавливал рекорды, когда КХЛ еще не задумывалась о расширении 
календаря. Чтобы набрать 85 очков и выбить 48 голов, в регулярке-2016/17 
Мозякину хватило 60 матчей. Гусев и Буше если и побьют рекорд, то потратят 
больше игр. Мозякин несколько лет кошмарил лигу в связке с Зариповым и 
Яном Коваржем. В сезоне-2013/14 в "Металлурге" Майк Кинэн собрал 
супертройку, которая держала в страхе вратарей и защитников. Форварды 
довели взаимопонимание до космического уровня. Хоккей в их исполнении 
сравнивали с искусством, а тренеры соперников ломали голову, как прикрыть 
ударное трио "Магнитки". Вместе с Зариповым и Коваржем Мозякин не только 
устанавливал рекорды, но и выиграл для "Металлурга" два Кубка Гагарина. 
Сложно сопоставлять уровень чемпионата и сравнивать Мозякина на пике 
формы с нынешними Гусевым и Буше, которые гонятся за рекордами. В 
масштабах КХЛ и всего нашего хоккея Сергей Валерьевич - более значимая 
величина. Звание лучшего снайпера отечественных чемпионатов в обозримом 



 

 

будущем у него никто не отберет. Кахаэловские рекорды скоро перепишут, но 
от этого Мозякин не станет менее великим.  
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К заголовкам сообщений 

5 самых переоцененных хоккеистов КХЛ. Кадейкин повелся на деньги 
"Газпрома", американец из "Амура" только лечился (Sport24.ru, Москва, 20 
февраля 2024) 
Им дали столько денег, сколько они не унесли.  
Регулярный чемпионат подходит к концу, а мы постепенно подводим его итоги. 
На этот раз Sport24 предлагает пятерку самых переоцененных игроков по 
соотношению "цена/качество", а точнее "зарплата/статистика".  
Александр Кадейкин  
Зарплата: 75 млн  
Статистика: 42 игры, 14 (2+12) очков  
За последние годы, играя за "Салават Юлаев", Александр Кадейкин из более 
оборонительного форварда превратился в двустороннего центра. Он мог на 
площадке как пахать, так и дирижировать партнерами. Габариты в сочетании с 
мягкими руками - страшная сила. Но в межсезонье он Уфу решил покинуть, 
выбрав возвращение в Санкт-Петербург. Разумеется, СКА Кадейкин выбрал не 
только из-за ностальгии по городу, где уже выступал, но и по причине 
приличной зарплаты. С 75 миллионами рублей в год он стал вторым после 
Сергея Толчинского игроком СКА по величине жалования. Вот только не 
отрабатывает Александр этих денег даже наполовину. Отчасти на это повлияла 
травма, смазавшая предсезонную подготовку форварда. Но то, что сейчас 
опытный центрфорвард проводит на льду по 7-9 минут, в голове просто не 
укладывается. И не скажешь, что Роман Ротенберг к Кадейкину несправедлив.  
Алексей Бывальцев  
Зарплата: 55 млн  
Статистика: 62 игры, 19 (7+12) очков  
Ни для кого не секрет, что в России беда с центральными нападающими. Это 
касается как уровня НХЛ и Олимпийских игр, так и внутреннего рынка. А раз 
есть дефицит, значит и спрос повышенный. Все это выливается в завышенные 
зарплаты игроков этого амплуа. Вот и Алексей Бывальцев после хорошего, но 
не выдающегося сезона за "Трактор" получил 55 миллионов. Но не в 
Челябинске, а в соседнем Екатеринбурге. Еще летом казалось, что Бывальцев 
ошибся, выбрав "Автомобилист". В конкурентах у него были Стефан Да Коста и 
Кертис Волк - топовые центры по меркам КХЛ. Но даже оказавшись в третьем 
звене, Бывальцев мог играть стабильнее и ярче. То, как Алексей смотрится в 
этом сезоне, должно снизить его рыночную цену. Правда, еще год он будет 
получать текущую зарплату в "Автомобилисте".  
Эдвард Паскуале  
Зарплата: 65 млн  
Статистика: 35 игр, 5 побед, КН - 3.09, ОБ - 90,4%  
Именно с "Барыса" началась кахаэловская карьера Эдварда Паскуале, которого 
в Казахстане зовут просто Эдик. Там он заявил о себе, а переехав в Ярославль 
вместе с Андреем Скабелкой, наиграл на звание лучшего вратаря КХЛ. С тех 
пор прошло уже три сезона, а играет канадец все хуже и хуже. Он сначала 
разочаровал "Локомотив", потом не прижился в Магнитогорске, а возвращение 
в Казахстан стало отнюдь не триумфальным. При этом уровень зарплаты 
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оставался почти неизменным, на уровне лучших голкиперов лиги. Завалившись 
на старте сезона, Паскуале во многом поставил своего тренера - Скабелка 
лишился работать. В дальнейшем опытный легионер проиграл конкуренцию 
местному Андрею Шутову.  
Алекс Броадхерст  
Зарплата: 70 млн  
Статистика: 19 игр, 8 (4+4) очков  
Еще один легионер в нашем списке. "Амуру" Алекс Броадхерст, в отличие от 
"Барыса" и Паскуале, ранее знаком не был. Американец в нашей-то лиге 
провел всего один сезон, причем не скпаазать, что звездный. В Омске 
центрфорвард играл качественно, но держался во втором звене за спиной 
Корбэна Найта. В Хабаровске он должен был выйти из тени и тащить на себе 
амбициозную команду. Вместо этого Броуди, как прозвали американца, больше 
лечился, чем играл. Сначала у него была травма, а потом Алекс приболел. 
Вернувшись в строй, он хоть и помог "Амуру" в борьбе за плей-офф, но своим 
70 миллионам Броадхерст все равно не соответствует. Тем удивительнее, что 
не дожидаясь окончания сезона, хабаровчане продлили с легионером контракт 
еще на два года.  
Александр Хохлачев  
Зарплата: 75 млн  
Статистика: 57 игр, 24 (8+16) очка  
К новому сезону Александр Хохлачев подходил в статусе лучшего бомбардира 
"Спартака" и одной из звезд всей лиги. Вот только зарплата совсем не 
соответствовала этому статусу. Точка кипения неожиданно подошла к концу 
августа. Вместо того, чтобы договориться с лидером и воспитанником о новом 
контракте, в московском клубе встали в позу и обменяли Александра в "Амур". 
Причем за довольно символическую плату. Тогда это казалось ошибкой красно-
белых, но Хохлачева с его 50+ очками успешно заменило звено Голдобин - 
Морозов - Порядин, а сам форвард не прижился на Дальнем Востоке. По 
крайней мере, пока. Где-то ему не подошел стиль Мартемьянова, не было и 
должного уровня партнеров как в том же "Спартаке", а порой дорогостоящий 
форвард и сам чудил, прыгая по ночам по машинам. Как бы то ни было,  
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К заголовкам сообщений 

"Армейское дерби" в первом раунде? Все зависит от СКА и московского 
"Динамо" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Кто-то из этих клубов, скорее всего, сыграет с ЦСКА. 
Турнирная таблица команд КХЛ 
Противостояния СКА и ЦСКА стали своеобразным штампом финала Запада. 
"Армейцы" с берегов Невы и Москвы встречались на этой стадии каждый год с 
сезона-2017/2018. С одной паузой, которая была вызвана пандемией, из-за чего 
Кубок Гагарина был досрочно завершен.  
Многие видели в реформе КХЛ с "перекрестным плей-офф" заговор, что таким 
образом функционеры хотят увидеть вывеску СКА - ЦСКА не в финале Западе, 
а в заключительной стадии Кубка Гагарина. Но на самом деле управленцы 
решили попробовать новый формат в связи с тем, что одни и те же 
противостояния надоедают, а болельщики хотят получить что-то новое.  
Прогнозы тех, кто ставил на "Армейский" финал сейчас - реальные, но 
маловероятные. Более того, СКА и ЦСКА могут сыграть друг с другом в первом 
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раунде Кубка Гагарина при ряде обстоятельств. Во-первых, если команда 
Федорова закончит регулярный на чемпионат на седьмом месте Запада. Во-
вторых, если команда Ротенберга опустится на вторую позицию в своей 
конференции. 
Никто не ожидал, что "Армейцы" Москвы, которые все эти годы напоминали 
машину по игре в заключительных стадиях, по итогам 65 матчей регулярного 
чемпионата-2023/2024 будут идти так низко.  
Плюс в борьбе за первое место Запада не все так однозначно. СКА нужно 
выигрывать три оставшиеся встречи, чтобы сыграть в первом раунде с 
восьмым местом. А в случае ошибки (поражения в основное время) московское 
"Динамо" может обогнать клуб из Санкт-Петербурга. Отставание бело-голубых 
от Питера - один балл. Поэтому три победы клуба Кудашова и одно поражение 
СКА в основное время - выводят "Армейское дерби" в первый раунд. 
Хоть тренеры и говорят, что не выбирают соперников, но играть с ЦСКА мало, 
кто хочет в самом начале плей-офф. Даже несмотря на то, что "Динамо" Москва 
и СКА неплохо провели очные встречи с "Армейцами" Москвы в нынешнем 
регулярном чемпионате.  
"Армейское дерби" в первом раунде будет выглядеть, как что-то новое, потому 
что один из фаворитов Кубка Гагарина, который стабильно проходил в топ-4 
лучших в последние сезоны, завершит чемпионат после первого раунда. Что 
означает провал.  
Все будет зависеть от матчей, которые остались у Питера. А это "Северсталь", 
"Динамо" Минск и "Куньлунь". Глядя на то, против кого сыграет СКА, шансы, что 
"Армейцы" Питера упустят первое место - низкие. Однако никто не 
прогнозировал увидеть ЦСКА на седьмом месте Запада, поэтому и здесь 
вполне реальна сенсация. У московского "Динамо", в свою очередь, остались 
матчи с Череповцом, "Адмиралом" и "Армейцами" Москвы. 
Борьба за первое место на Западе может сильно повлиять на расклады 
первого раунда. Даже если "Армейского дерби" в первом раунде не случится, то 
тогда будет московское - с участием ЦСКА и "Динамо". "Локомотив", скорее 
всего, останется на третьей позиции, а ЦСКА вряд ли догонит и обгонит 
"Торпедо", от которого отстает на три балла. Последняя неделя будет не самой 
яркой по структуре игры, но в плане перспектив на плей-офф решит все. 

https://allhockey.ru/article/show/508058-
Armejskoe_derbi_v_pervom_raunde_Vse_zavisit_ot_SKA_i_moskovskogo_Dinamo 

К заголовкам сообщений 

Песнь льда и пламени. Почему серия "Спартак" - "Северсталь" будет 
самой интересной в первом раунде (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Пристегните ремни! Похоже, что на Западе лицом к лицу сойдутся две самых 
"красивых" команды КХЛ! 
Предпоследняя неделя февраля - прекрасное время для того, чтобы 
определиться с ожиданиями от первого раунда плей-офф. Пока что в КХЛ 
наиболее четко вырисовывается пара "Спартак" - "Северсталь". О ней и 
поговорим. 
Спартаковцы подходят к завершению регулярного чемпионата на четвертой 
строчке турнирной таблицы Западной конференции, а череповчане идут за 
ними следом, на пятом месте, отставая на несколько очков. Красно-белые в 
текущем сезоне дважды обыграли "сталеваров". В начале сентября, когда вся 
проспартаковски настроенная часть населения Москвы недоумевала по поводу 
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того, что их любимая команда будет делать без ушедшего в "Амур" Александра 
Хохлачева, "Спартак" одолел своего предполагаемого соперника по плей-офф 
со счетом 6:4. Вторая победа над "Северсталью" последовала в конце того же 
месяца - подопечные Алексея Жамнова переиграли парней Андрея Козырева в 
Череповце (5:3). Третий матч между этими командами прошел совсем недавно 
в городе металлургов, расположенном на правом берегу реки Шексны, и в нем 
победа со счетом 4:2 осталась за "Северсталью". Последний очный поединок 
этих соперников в рамках регулярного чемпионата пройдет в субботу, 24 
февраля.  
Обратим внимание на то, что в каждом из трех вышеупомянутых матчей было 
заброшено минимум по шесть шайб. Ничего удивительного в этом нет - 
"Спартак" и "Северсталь" на протяжении всего сезона относят к числу самых 
веселых и, если угодно, бесшабашных команд. Да и в целом, они подходят к 
концовке регулярного чемпионата, набрав достаточно неплохой ход. Красно-
белые выиграли в семи из последних десяти матчей, у "Северстали" семь 
побед в недавних восьми поединках. 
Что напрягает у "Спартака" - так это неспособность одерживать победы над 
топ-клубами, которые играют от обороны. Да, недавно москвичи крупно 
переиграли в Ярославле "Локомотив". Но в последнем матче они без вариантов 
были биты "Ак Барсом" со счетом 0:3. Все это невольно наталкивает на мысль 
о том, что дальше второго раунда подопечным Алексея Жамнова не пройти. 
Похожая проблема наблюдается у "Северстали" с ЦСКА - череповчане 
уступили "армейцам" в последних трех встречах подряд. "Спартак" и 
"Северсталь" очень похожи друг на друга. Козырь красно-белых, думаю, вы 
отгадаете без труда. Разумеется, это ведущая тройка Порядин - Морозов - 
Голдобин. Если системные топ-клубы, как правило, еще могут с ней 
разобраться, то в способности "Северстали" сделать это я сомневаюсь.  
Череповецкий коллектив три года подряд останавливался в первом раунде 
плей-офф. Дважды он уступил московскому "Динамо", а в прошлом году 
случилось крайне драматическое противостояние с ЦСКА, где команда, 
возглавляемая на тот момент Андреем Разиным вела со счетом 2:0 по ходу 
седьмого матча, но все же уступила более сильному и статусному сопернику. 
Пожалуй, "Спартак" среди всех соперников, которые попадались 
череповецкому коллективу за последние годы, выглядит самым проходимым. 
Почему? Потому что это наименее системная команда, которая играет сама и 
дает играть другим. А "Северсталь" делать это, уж поверьте, умеет.  
Предположу, что в этой серии мы увидим шесть матчей. В то, что кто-либо из 
соперников разгромит другого, не верится - команды достаточно равны друг 
другу по классу. Более того, в первых матчах соперники продолжат забивать 
достаточно много. Во-первых, они это делали на протяжении всего регулярного 
чемпионата, а во-вторых, перестройка на кубковую манеру игры происходит, 
как правило, во втором-третьем матчах первого раунда. Было бы крайне 
интересно посмотреть на то, как команды, игру которых никак нельзя назвать 
кубковой, поведут себя в условиях плей-офф. Будут ли они перестраивать те 
механизмы, которые были налажены в течение предыдущих нескольких 
месяцев? Если да, то как будет происходить эта перестройка? Превратится ли 
эта серия в поединок ударных звеньев или же, как и подобается в плей-офф, на 
первые роли выйдут сдерживающие сочетания? 
Вопросов перед возможным противостоянием "Спартака" и "Северстали" очень 
много, и мы еще даже не задали главный: а кто же выйдет из него 
победителем? На мой взгляд, за счет потрясающей игры первого звена у 
красно-белых будет больше шансов. При всем уважении к команде Козырева, 



 

 

сочетания такого калибра у нее в распоряжении нет. В любом случае, это битва 
выглядит как серия, в которой хочется увидеть семь матчей. Здорово, что 
таблица Западной конференции, скорее всего, подарит нам это сражение в 
первом раунде. 

https://allhockey.ru/article/show/508098-
Pesn_l_da_i_plameni_Pochemu_seriya_Spartak_Severstal_budet_samoj_interesnoj
_v_pervom_raunde 

К заголовкам сообщений 

Пчеляков: если не будет перемен, "Барыс" будет аутсайдером и в 
следующем сезоне (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Бывший игрок сборной Казахстана Андрей Пчеляков заявил о необходимости 
перемен в астанинском "Барысе" для повышения качества игры в следующем 
сезоне. 
"Барысу" надо грамотно заниматься формированием команды на следующий 
сезон, чтобы такого больше не происходило. Если не будет перемен в 
финансовой сфере, в формировании и усилении команды, если не будет 
доверия к тренерскому штабу - статус аутсайдера может и на следующий сезон 
прилипнуть". 

https://www.championat.com/hockey/news-5441398-pchelyakov-esli-ne-budet-
peremen-barys-budet-autsajderom-i-v-sleduyuschem-sezone.html 

К заголовкам сообщений 

Кто заберет последнюю путевку в плей-офф? Мнение комментаторов 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Комментаторы телеканалов КХЛ поделились своими предположениями о том, 
кто станет последним участником плей-офф - "Амур" или "Нефтехимик". 
Артем Батрак: "Восьмое место Востока заберет "Амур".  
Антон Васятин: "Все-таки "Амур". "Нефтехимик" наверняка поборется, но два 
матча из трех оставшихся предстоит провести в Минске и Сочи. А по игре в 
гостях "Нефтехимик" - одна из худших команд сезона. Плюс в последних матчах 
команда Олега Леонтьева в отдельных отрезках выглядит тяжело, словно не 
хватает сил на все 60 минут, и удержать нужный счет не получается. 
Хабаровчане же сейчас обыгрывают всех подряд.  
Великолепное взаимопонимание демонстрирует тройка Владислава Барулина, 
ведя остальных за собой. Да и вообще, нынешний "Амур" под руководством 
Андрея Мартемьянова - команда с характером. Думаю, даже если в концовке 
регулярного чемпионата будут трудности, Хабаровск все равно зацепит очки в 
матчах с топовыми соперниками Востока".  
Роман Скворцов: "Выбор между "Нефтехимиком" и "Амуром" невероятно 
сложный. Обе команды мне симпатичны. Как организация мне больше по душе 
"Нефтехимик" своей основательностью и стремлением жить по средствам. А в 
Хабаровске трансляции огненные, и жена у меня оттуда. Давайте, они сами как-
нибудь разберутся, а?"  
Андрей Юртаев: "К сожалению, здесь интриги-то уже и не осталось, скорее 
всего, восьмое место займет "Амур". Теоретически можно предположить, что 
"Амур" все оставшиеся матчи проиграет, а "Нефтехимик" выиграет, но вряд ли 
это случится. Я чуть-чуть огорчаюсь тому, что "Нефтехимик не попадает в 
восьмерку. Это довольно симпатичная команда - и в прошлом году была, и в 
этом. Но вот им бы как-то научиться уже в сентябре с первых матчей набирать 
очки, а не включаться в борьбу после неудачной стартовой серии. И с 
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трансферами тоже стоит сразу летом определяться, с вратарями. А не по ходу 
сезона исправлять те ошибки, которые совершались. Тогда, возможно, интриги 
бы за восьмерку тоже бы уже не было - она бы просто была некоторое время 
назад уже решена в пользу нижнекамцев.  
В то же время, можно рассуждать и про "Амур". Допустим, если бы Алекс 
Броадхерст большую часть сезона играл, а не лечился, возможно, и "Амур" бы 
тоже все вопросы уже раньше мог снять. Я думаю, что "Амур" должен сказать 
большое спасибо "Трактору", который совершенно в разобранном состоянии 
подошел к концовке регулярного сезона. И вот те два матча, которые "Амур" 
выиграл у Челябинска дома в феврале, те четыре очка, которые хабаровчане 
там забрали - вот они и сделали разницу, благодаря которой "Амур" сейчас на 
восьмом месте, а "Нефтехимик" на девятом. Но спорт из этого состоит. Где-то 
чуть лучше в одну сторону, где-то чуть лучше в другую сторону. И в результате 
для кого сезон продолжается, а кто-то отправляется по домам делать 
правильные выводы и готовиться к следующему сезону". 

https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527931.html 

К заголовкам сообщений 

Атанасов заявил, что не мог упустить возможность сыграть в 1000‑м 
матче "Торпедо" в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий " Торпедо " Василий Атанасов в разговоре с "Матч ТВ" признался, 
что не мог пропустить матч с московским "Спартаком", который станет для 
нижегородского клуба 1000‑м в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ). 
21‑летний форвард впервые появится на льду после травмы, которую он 
получил 4 января в игре с "Куньлунь Ред Стар" (3:2 ОТ). 
 - Как вы себя чувствуете? Рады видеть вас в общей группе.  
 - Спасибо, я отлично себя чувствую. Готов к игре. Я уже много пропустил, надо 
наверстывать упущенное. Поэтому максимальная концентрация. 
 - Важно для вас, что "Торпедо" проводит 1000‑й матч?  
 - Я знал об этой цифре. Нам объявили перед выездом. А так - до этого не 
следил, сколько матчей. Мне было важнее, сколько я сыграл. Ну, а так очень 
круто поучаствовать в такой исторической юбилейной игре. Стать частью 
истории. Именно такого, тысячного матча, больше не будет. Такой момент 
упускать нельзя! 
 - Какое у вас было настроение, когда вы оказались вне игры из‑за травмы?  
 - Очень сильно переживал за всех пацанов. И ведь у них тоже повреждения 
были. Как у Кирси (Кирилл Кирсанов) - вообще жесть. Я в раздевалке как мог - 
поддерживал. И когда поражения были, тоже с пацанами разговаривал. 
Старался как‑то подбадривать всех. То есть не выключался из жизни команды, 
а наоборот, хотел как‑то больше в этом участвовать, - сказал Атанасов в 
интервью "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019708_Atanasov_zajavil_chto_ne_mog
_upustit_vozmozhnost_sygrat_v_1000m_matche_Torpedo_v_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Форвард Атанасов считает, что "Торпедо" готово к плей‑офф КХЛ лучше, 
чем в прошлом сезоне (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Хоккеист " Торпедо " Василий Атанасов заявил "Матч ТВ", что нижегородская 
команда подготовилась к розыгрышу Кубка Гагарина лучше, чем в прошлом 
сезоне. 

https://www.khl.ru/news/2024/02/20/527931.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019708_Atanasov_zajavil_chto_ne_mog_upustit_vozmozhnost_sygrat_v_1000m_matche_Torpedo_v_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019708_Atanasov_zajavil_chto_ne_mog_upustit_vozmozhnost_sygrat_v_1000m_matche_Torpedo_v_KKhL


 

 

Атанасов последний раз выходил на лед в начале января, хоккеист из‑за 

травмы пропустил 19 матчей "Торпедо". Во вторник 21‑летний форвард должен 
принять участие в игре против московского "Спартака". 
 - После вашей травмы "Торпедо" начало чаще проигрывать. Вы связываете это 
напрямую?  
 - Случился небольшой спад. Главное, чтобы это не перенеслось на плей‑офф. 
Надо с сегодняшнего дня возвращать ту игру, в которую мы умеем играть, 
начинать победную серию. 
 - От игры "Спартак" - "Торпедо" всегда ждут атакующего хоккея. Каким будет 
матч?  
 - Нас ждет очень крутая игра, много моментов. Постараемся забить больше, 
чем соперник. 
 - "Торпедо" похоже на прошлогоднюю команду, когда вышли во второй раунд 
плей‑офф?  
 - Считаю, что становимся лучше с каждым днем, с каждой тренировкой. 
Стараемся совершенствоваться, не стоим на месте. Думаю, мы подготовлены 
еще больше, чем в прошлом году. 
 - Кто самый ценный игрок этого регулярного чемпионата КХЛ?  
 - Никита Гусев. Почему? Я так думаю. Как говорят, я художник - я так вижу. 
 - Вы нашили аппликацию ананаса на ладонь хоккейной перчатки?  
 - Да, на удачу. 
 - Не собираетесь создать какой‑то ананасовый бренд?  
 - Пока нет. Но посмотрим, что будет дальше, - сказал Атанасов "Матч ТВ". 
"Торпедо" в прошлом сезоне обыграло московское "Динамо" в первом раунде 
Кубка Гагарина, во втором команда Игоря Ларионова уступила петербургскому 
СКА. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019711_Forvard_Atanasov_schitajet_cht
o_Torpedo_gotovo_k_plejoff_KKhL_luchshe_chem_v_proshlom_sezone 

К заголовкам сообщений 

"Если в плей‑офф будем играть в комбинационный и быстрый хоккей, то 
можем победить кого угодно" - форвард "Торпедо" Коваленко (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Форвард " Торпедо " Николай Коваленко заявил "Матч ТВ", что нижегородская 
команда может победить кого угодно в плей‑офф КХЛ, если будет играть в 
комбинационный и быстрый хоккей. 
24‑летний Коваленко набрал 33 (11+22) очка в 39 матчах "Торпедо" в этом 
сезоне. Во вторник нижегородцы в Москве сыграют против "Спартака", прямую 
трансляцию встречи Фонбет Чемпионата КХЛ смотрите с 19:15 (мск) на 
телеканале "Матч ТВ", а также сайтах matchtv.ru и sportbox.ru. 
 - В последних четырех матчах вы набрали 3 (2+1) очка. Можно ли сказать, что 
вы возвращаетесь на пик формы, к былому куражу?  
 - Можно ли назвать это куражом? Я вижу то, что в каждом матче 
выкладываюсь, работаю. А очки должны сами приходить за счет работы и 
отдачи. Ты не можешь в каждом матче думать, что сейчас забьешь, сейчас 
отдашь. 
 - А о чем вы думаете?  
 - О том, что выйду на лед, отработаю, как всегда, на 100 процентов. Помогу 
своим партнерам. Постараюсь, чтобы в мою смену не забили. Найти, создать, 
реализовать свои моменты в атаке. А там - как получится. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019711_Forvard_Atanasov_schitajet_chto_Torpedo_gotovo_k_plejoff_KKhL_luchshe_chem_v_proshlom_sezone
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019711_Forvard_Atanasov_schitajet_chto_Torpedo_gotovo_k_plejoff_KKhL_luchshe_chem_v_proshlom_sezone


 

 

 - В каком состоянии "Торпедо" подходит к плей‑офф? Пока не видно 
стабильности.  
 - Ну не знаю. Мы будем работать, разбирать ошибки, играть еще 
ответственнее в своей зоне. Действовать позиционно в зоне атаки. 
 - Сегодня "Торпедо" проведет свой 1000‑й матч. Насколько это важно?  
 - Для меня это обычный матч. Он не несет повышенной ответственности. Но я 
очень рад, что этот матч случится, когда я нахожусь в "Торпедо". У этой 
команды есть история, и в нее в свое время даже попадал мой папа, когда он 
начинал играть в хоккей в Нижнем Новгороде. Но у меня мысли только об игре 
со "Спартаком". Больше ни о чем, не об этом шоу. 
 - Если в плей‑офф "Торпедо" попадет на "Локомотив", будет ли для вас эта 
серия особенной?  
 - Я считаю, что "Локомотив" - обычная команда, на которую мы должны тоже 
хорошо и ответственно настраиваться. Не вижу, что этот соперник для меня 
какой‑то принципиальный. Не чужая команда, конечно, я в ней играл. Но это не 
означает, что я буду больше думать о сопернике. Или больше о том, кто и как 
там играет. Будем отталкиваться от своего хоккея, что мы в первую очередь 
делаем на льду. Все зависит от нас. Если будем играть плохо, то проиграем. 
Будем играть в комбинационный и быстрый хоккей, то можем победить кого 
угодно, - сказал Коваленко "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019715_Jesli_v_plejoff_budem_igrat_v_k
ombinacionnyj_i_bystryj_khokkej_to_mozhem_pobedit_kogo_ugodno__forvard_Torp
edo_Kovalenko 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Торпедо" ответил на вопрос, во сколько лет хоккеиста перестают 
считать молодым (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Ассистент главного тренера нижегородского "Торпедо" Михаил Васильев в 
эфире "Матч ТВ" ответил на вопрос, во сколько лет хоккеиста перестают 
считать молодым. 
В эти минуты нижегородцы на выезде проводят матч с московским "Спартаком" 
в рамках Фонбет Чемпионата КХЛ. Эта игра - 1000‑я для "Торпедо" в рамках 
КХЛ. По этому случаю команда Игоря Ларионова играет в форме 
сезона‑2008/09. 
 - В каком состоянии команда подходит к плей‑офф? Последние результаты не 
очень.  
 - Результат, безусловно, необходим, особенно в преддверии плей‑офф. Нужны 
положительные эмоции, хотя их хватает. Конечно, входить в плей‑офф с 
победы - это всегда хорошо. Мы над этим работаем. Не будем забывать, что, к 
сожалению, травмы не позволили нам еще сыграть ни одной игры в 
оптимальном полном составе, который мы предполагали в начале сезона. Для 
этого есть все предпосылки. Ребята выздоравливают. Нам надо выйти на 
хороший уровень. 
 - Как найти баланс между ярким хоккеем и правильными решениями на льду?  
 - Для этого в команде должны быть не то, чтобы ветераны, но опытные игроки, 
которые могут подстраховать, подсказать молодежи в нужный момент. Такие 
игроки у нас есть, они даже не ветераны, а опытные. Я к ним могу отнести и 
Конюшкова, хотя ему самому 21 год. В линии нападения есть молодежь, но они 
уже попробовали опыт плей‑офф: Коваленко, Гончарук, Игорь 
Ларионов‑младший. Баланс есть, но нам надо собраться и подойти в 
оптимальном составе к плей‑офф. Молодежь развивается и нас тоже радует. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019715_Jesli_v_plejoff_budem_igrat_v_kombinacionnyj_i_bystryj_khokkej_to_mozhem_pobedit_kogo_ugodno__forvard_Torpedo_Kovalenko
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019715_Jesli_v_plejoff_budem_igrat_v_kombinacionnyj_i_bystryj_khokkej_to_mozhem_pobedit_kogo_ugodno__forvard_Torpedo_Kovalenko
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019715_Jesli_v_plejoff_budem_igrat_v_kombinacionnyj_i_bystryj_khokkej_to_mozhem_pobedit_kogo_ugodno__forvard_Torpedo_Kovalenko


 

 

 - В ваше время молодой хоккеист во сколько лет переставал быть молодым?  
 - Он таковым переставал быть при попадании в первую команду ЦСКА. 
По‑разному заходили ребята. Свой первый матч я провел в феврале 1980 года, 
мне было полных 17 лет. Я был молодой, но там уже не смотрели на это. 
Ларионов пришел в 82‑м году, ему был 21 год. Они уже разрывали весь мир. 
Здесь все относительно. Нужно давать результат, тебе ведь дали место в 
составе, ты его завоевал. Значит, ты не молодой, ты член команды. Теперь 
только работать и побеждать. 
Болельщики, спасибо вам большое! Мы играем для вас, мы знаем, что вы нас 
будете поддерживать в любом виде. "Торпедо", вперед, - сказал Васильев в 
эфире программы "Все на Матч!" 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019943_Trener_Torpedo_otvetil_na_vop
ros_vo_skolko_let_khokkeista_perestajut_schitat_molodym 

К заголовкам сообщений 

Васильев о 1000‑м матче "Торпедо" в КХЛ: "Стремимся и дальше двигать 
команду в правильном направлении" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Ассистент главного тренера нижегородского "Торпедо" Михаил Васильев, 
комментируя 1000‑й матч клуба в КХЛ, в эфире "Матч ТВ" заявил, что 
тренерский штаб и руководство команды стремятся улучшать результаты 
команды. 
В эти минуты нижегородцы на выезде проводят матч с московским "Спартаком" 
в рамках Фонбет Чемпионата КХЛ. Эта игра - 1000‑я для "Торпедо" в рамках 
КХЛ. По этому случаю команда Игоря Ларионова играет в форме 
сезона‑2008/09. 
 - 1000‑й матч для такого легендарного клуба - это, конечно, результат. Мы 
назовем "Торпедо" легендарным, потому что он участвовал во всех 
чемпионатах. 
 - Ларионов, Васильев и Харламов двигают "Торпедо" туда, где оно находилось 
в советскую эпоху?  
 - В этих словах есть правда. Мы говорили еще в первый год нашей работы, что 
хотим пропагандировать зрелищный хоккей. В те времена были великие игроки, 
такие как Алексей Мишин, Юрий Федоров, Михаил Пресняков, Кокорин, 
Варнаков, Скворцов. Мы называем имена, которые прославляли не только 
горьковский и нижегородский хоккей, они играли на мировом уровне. Мы 
стремимся туда и хотим двигать клуб в правильном направлении, - сказал 
Васильев в эфире программы "Все на матч!" на телеканале "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019937_Vasiljev_o_1000m_matche_Tor
pedo_v_KKhL_Stremimsa_i_dalshe_dvigat_komandu_v_pravilnom_napravlenii 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Торпедо" Кручинин о поражении в тысячном матче команды в 
КХЛ: "Очень гадкое чувство" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Нападающий нижегородского "Торпедо" Алексей Кручинин в интервью "СЭ" 
поделился эмоциями от матча против "Спартака" (3:7), ставшего для 
нижегородского клуба тысячным в КХЛ. 
 - "Торпедо" хорошо начало первый период, обеспечило себе достаточно 
комфортное преимущество в счете. Как объяснить то, что произошло дальше?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019943_Trener_Torpedo_otvetil_na_vopros_vo_skolko_let_khokkeista_perestajut_schitat_molodym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019943_Trener_Torpedo_otvetil_na_vopros_vo_skolko_let_khokkeista_perestajut_schitat_molodym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019937_Vasiljev_o_1000m_matche_Torpedo_v_KKhL_Stremimsa_i_dalshe_dvigat_komandu_v_pravilnom_napravlenii
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019937_Vasiljev_o_1000m_matche_Torpedo_v_KKhL_Stremimsa_i_dalshe_dvigat_komandu_v_pravilnom_napravlenii


 

 

 - Тяжело сказать, это не первая игра, которую мы хорошо начинаем, ведем в 
счете и проигрываем. Не знаю, что это - психология или халатность, 
расслабленность, или мы думаем, что игра окончена. Вернемся, посмотрим 
видео, разберем, нам подскажут, что делать. 
 - Не первый раз в сезоне "Торпедо" сталкивается с подобной проблемой.  
 - Нам сказали, что это наша халатность. Надо как-то думать об обороне в 
первую очередь, когда ведем в счете, а не о том, чтобы забить голы. 
 - О чем был разговор во втором перерыве в раздевалке?  
 - Говорили, что нельзя сдаваться, если мы смогли забить три шайбы в первом, 
то попробуем забить три в третьем периоде. 
 - В команде очень много молодых игроков, в том числе среди защитников. 
Можем ли мы говорить, что в том числе причина в нехватке опыта?  
 - Наверное, где-то его не хватает. Так этот опыт и набирается. Не должно быть 
такого, что одну и ту же ошибку игроки делают по 2 раза, по 3. Мы же 
разбираем все ошибки, они не должны повторяться. Это вопрос каждому игроку 
нашей команды, концентрация каждого отдельно взятого игрока. 
 - 1000-й матч "Торпедо" в КХЛ. Приятно было надеть ретро-форму с первого 
сезона?  
 - Приятно было бы выиграть сегодня, приехало много болельщиков. Осталось 
очень гадкое чувство после такого тысячного матча. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-torpedo-kruchinin-
prokommentiroval-porazhenie-ot-spartaka-v-1000-m-matche-komandy-v-khl-
2181510/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Выведенный из основного состава "Торпедо" хоккеист Сизов может 
покинуть клуб после сезона (ТАСС, Москва, 20 февраля 2024) 
Защитник нижегородского "Торпедо" Антон Сизов, выведенный из основного 
состава команды, может сменить клуб после окончания нынешнего сезона 
Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом ТАСС сообщил агент 
игрока Игорь Парашкин.  
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов по окончании матча КХЛ со СКА 
сообщил, что Сизов не будет играть в основном составе команды. По 
информации "Спорт-Экспресса", причиной этому стало то, что Сизов во время 
игры с московским "Динамо" 13 января подверг критике нескольких молодых 
игроков, включая сына Ларионова Игоря Ларионова и Никиту Артамонова.  
"При ситуации, когда игрок не нужен главному тренеру при действующем 
контракте, конечно, логика одна - ему нужно будет искать новые варианты 
развития карьеры", - сказал Парашкин.  
Контракт Сизова действует еще на следующий сезон. В нынешнем сезоне 
защитник в 49 матчах набрал 14 очков по системе "гол+пас" (2+12).  

https://tass.ru/sport/20032385 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Торпедо" отказался говорить об отстраненном хоккеисте после 
матча (Р-Спорт, Москва, 21 февраля 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов отказался отвечать на вопрос о 
судьбе хоккеиста нижегородской команды Антона Сизова и причинах его 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-torpedo-kruchinin-prokommentiroval-porazhenie-ot-spartaka-v-1000-m-matche-komandy-v-khl-2181510/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-torpedo-kruchinin-prokommentiroval-porazhenie-ot-spartaka-v-1000-m-matche-komandy-v-khl-2181510/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/forvard-torpedo-kruchinin-prokommentiroval-porazhenie-ot-spartaka-v-1000-m-matche-komandy-v-khl-2181510/
https://allhockey.ru/news/show/508128-Kruchinin_ochen_gadkoe_chuvstvo_posle_takogo_tysyachnogo_matcha
https://tass.ru/sport/20032385


 

 

отстранения после поражения от московского "Спартака" в матче регулярного 
чемпионата КХЛ.  
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) 
Встреча прошла во вторник в Москве на арене "Мегаспорт" и завершилась со 
счетом 7:3 в пользу хозяев. После предыдущего матча с петербургским СКА 
(3:4) Ларионов сообщил, что защитника Сизова не будет в команде, так как он 
"перешел черту".  
"У нас сегодня играло 18 игроков. Любые вопросы по этим игрокам задавайте, 
пожалуйста. Смысл говорить об этом? Мы поставили точку в этой истории, и 
это было сказано. Смысла возвращаться к этому нет, это будет неуважением к 
тем ребятам, которые были сегодня на льду", - сказал Ларионов на пресс-
конференции, видео которой опубликовано на официальном канале "Спартака" 
в YouTube.  
Сизову 28 лет, он выступает за "Торпедо" с 2022 года, до этого защитник играл 
в КХЛ за череповецкую "Северсталь". В нынешнем сезоне Сизов провел 49 
матчей, в которых набрал 14 очков (2 шайбы + 14 передач) при общем 
показателе полезности "+13". В последний раз Сизов выходил на лед 13 января 
в матче с московским "Динамо" (1:6).  

https://rsport.ria.ru/20240221/larionov_sizon-1928615011.html 

К заголовкам сообщений 

"Мы переломим негативную тенденцию и будем достойно играть в 
плей‑офф" - тренер "Торпедо" Ларионов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов после поражения от "Спартака" 
сказал, что его команда переломит негативную тенденцию и будет достойно 
играть в плей‑офф. 
Во вторник "Торпедо" на выезде проиграло "Спартаку" (3:7) в матче регулярного 
Фонбет Чемпионата КХЛ. Нижегородцы по ходу встречи вели со счетом 3:0. Для 
"Торпедо" это поражение стало пятым подряд. 
 - Соперника - с победой, с хорошей игрой и большим количеством голов. 
Наших ребят можно пожурить, мягко выражаясь. Позитив только в том, что не 
бросили играть, пытались переломить, создавали моменты, но, к сожалению, 
не забиваешь ты - забивают тебе. 
 - Тенденция намечается, что команда ведет в две‑три шайбы, а потом 
пропускает и дает сопернику сравнять счет, и в итоге проигрывает. Как этого 
избегать?  
 - Возможно, есть такая тенденция, что защитникам не хватает опыта. Но те 
маленькие недоработки, ошибки, которые допускаются, влияют на исход матча. 
Мы постоянно говорим о том, что каждая ошибка имеет последствия, которые 
потом очень трудно остановить. 
После счета 3:1 я сказал игрокам, что накануне была очень интересная игра 
между "Миннесотой" и "Ванкувером". После двух периодов "Ванкувер" вел 5:2, а 
в третьем периоде "Миннесота" забила пять голов за пять минут и счет стал 
8:5. Закончили 10:7 - веселая игра, много голов. Это было сказано, но, к 
сожалению, не всегда эти слова улавливаются. У Шавина при счете 3:1 был 
момент - выход один на один в меньшинстве, ключевой эпизод. Так это 
работает, не забиваешь ты - забивают тебе и тут начинается коллапс. С этим 
нужно что‑то делать. Мы показываем видео, разбираем. 

https://rsport.ria.ru/20240221/larionov_sizon-1928615011.html


 

 

При такой игре проигрывать матчи вдвойне печально. Вы видели игру в Питере, 
которая была очень хорошего уровня. Уезжая оттуда, мы понимали, что 
наиграли не на поражение, а на победу. Сегодня та же история. 
После игры был разговор с ребятами. Я сказал довольно доходчиво и мягко. 
Потому что от любви до ненависти один шаг. Но проигрывать безвольно второй 
период - это не то, что мы хотим видеть. Есть пара дней до домашней серии, 
две игры в регулярке. Я думаю, что до ребят дойдет, они сделают выводы, а мы 
им поможем. Не сомневаюсь, что мы эту тенденцию переломим и будем 
достойно играть в плей‑офф. 
 - Проясните ситуацию с отстранением Антона Сизова. В чем причина?  
 - У нас сегодня играло 18 игроков. Задавайте любые вопросы по этим игрокам. 
Мы говорим о матче. Мы поставили точку в ситуации. Говорить о ней - 
неуважение к тем, кто был на льду. 
 - У вас из шести защитников четверо - молодые, Варлаков и Бреус большую 
часть сезона провели в МХЛ. Вы будете продолжать их ставить в состав в 
плей‑офф, если они будут сильнее более взрослых Бауи и Марина?  
 - Мы к этому вернемся, у нас есть пара дней до домашней игры с ЦСКА. Не 
хочу сравнивать поколения. Но когда мы играли русской пятеркой, нам было на 
пятерых 107 лет, а мы вели за собой великую нацию - СССР. И не на таких 
аренах, а за океаном, на чемпионатах мира и т. д. Опыт - вещь, которая 
приобретается. Когда ты попадаешь в сложную ситуацию, например, плей‑офф 
- там происходит твое становление. Когда команда играет быстро, компактно, в 
атаке, то она очень мало играет в обороне. Это то, что показывали мы русской 
пятеркой в "Детройте". Нам необходимы Бауи и Марин, но только в том случае, 
если они сильнее, чем молодые. А если не сильнее, то смысл? 
 - Правда, что "Торпедо" возвращается домой на автобусе? И почему?  
 - Входит в силу экономия средств, - передает слова Ларионова корреспондент 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019581_My_perelomim_negativnuju_ten
denciju_i_budem_dostojno_igrat_v_plejoff__trener_Torpedo_Larionov 

К заголовкам сообщений 

Шевченко о том, что Ларионов отстранил Сизова: "Эти истории загоняют 
"Торпедо" в рамки. А он еще 3-летний контракт подписал, 40 миллионов!" 
(Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024) 
Алексей Шевченко сообщил, что зарплата Игоря Ларионова составляет 40 млн 
рублей.  
19 января 63-летний тренер продлил соглашение с "Торпедо" на три года. 
Алексей Шевченко рассказал о зарплате Игоря Ларионова, комментируя 
решение тренера Антона Сизова от матчей. 
"Сизов поссорился с его сыном [Игорем Ларионовым-младшим]. Причем ссора 
была не такая, чтобы об этом... Знаешь, бывают драки на тренировках, бывают 
унижения. Здесь был обычный момент, когда сказали: ты давай, молодой, играй 
здесь так и так, мы все стараемся, а ты - нет. И все - Сизова нет. 
Эти истории загоняют "Торпедо" в рамки. А он еще трехлетний контракт 
подписал, 40 миллионов!" - сказал журналист.  
Ларионов возглавляет команду с сезона-2022/23. Действующий договор 
"Торпедо" и тренера, по которому, как, он зарабатывает 17 млн рублей в год, 
был рассчитан до завершения нынешнего сезона. 
На данный момент "Торпедо" идет на 6-м месте в таблице Запада, набрав 74 
балла в 65 играх.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019581_My_perelomim_negativnuju_tendenciju_i_budem_dostojno_igrat_v_plejoff__trener_Torpedo_Larionov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019581_My_perelomim_negativnuju_tendenciju_i_budem_dostojno_igrat_v_plejoff__trener_Torpedo_Larionov


 

 

https://www.sports.ru/hockey/1115855613-shevchenko-o-tom-chto-larionov-otstranil-
sizova-eti-istorii-zagonyayut.html 

К заголовкам сообщений 

Ларионов в панике. Куда пропало прежнее "Торпедо" (Советский спорт, 
Москва, 21 февраля 2024) 
После продления контракта с главным тренером нижегородский клуб потерпел 
10 поражений.  
В последнее время появилось множество слухов и домыслов относительно 
того, что происходит с самым ярким клубом КХЛ последних двух сезонов 
нижегородским "Торпедо". После того как с наставником Игорем Ларионовым 
руководство продлило контракт на три года, автозаводцы перестали 
показывать прежнюю игру и вылетели с треском из лидирующего квартета 
Западной конференции. Но дело даже не в поражениях, а в мотивации самих 
игроков.  
Новое соглашение с легендой мирового хоккея Игорем Ларионовым было 
подписано 19 января. Казалось, такие правильные шаги руководства должны 
вдохнуть в команду и тренерский штаб жизнь и еще больше зарядить 
сверхатакующий коллектив на новые свершения.  
Торпедовцы и правда после этого выиграли подряд два сложных матча (у ЦСКА 
и "Нефтехимика"), а после - как отрезало. В 12 играх - 10 поражений. Но даже 
не это удивительно, а то, как у нижегородской команды после бурного, 
скоростного начала каждого из матчей будто пропадают эмоции и желание 
проявлять себя в оставшееся время.  
Учитывая, что Ларионов давно уже прививает команде североамериканский 
стиль отношений между штабом и хоккеистами, надеяться на то, что 
Профессор начнет "резать по живому" - не приходилось. Этот специалист не 
приемлет диктаторских методов, поэтому было вдвойне интересно, как же 
Игорь Николаевич собирается приводить коллектив в чувство. И вроде бы 
ничего криминального не случилось - автозаводцы досрочно вышли в плей-
офф.  
Казалось, что оковы турнирной борьбы сняты с игроков и нынче парни могут 
куражиться от души. Оказывается - нет. По большей части молодой состав 
наелся и не может переломать себя, где-то перетерпеть, где-то - сыграть от 
обороны. Но нижегородская команда даже в удачно складывающихся матчах 
умудрялась проигрывать. И не на флажке, а во вторых и третьих периодах.  
В глаза явно бросалось острое отсутствие опытных мастеров, которые 
способны в силу лидерских качеств и умения донести конкретные мысли, 
взбодрить молодежь и остудить пыл особо резвых партнеров. Однако Ларионов 
сознательно отказался от такой практики, делая сомнительную ставку на 
талантливую молодежь.  
Да и сам рулевой "Торпедо" уже не выглядел настолько уверенным и 
добродушным на пресс-конференциях, как это было раньше. Некоторые вещи и 
вовсе вызывали массу вопросов. Например, те самые моменты, когда 
Профессор, откровенно игнорируя спонсорские соглашения, убирал 
газированную воду со стола. Или первый за время тренерства Игоря 
Николаевича скандал в коллективе.  
Наставник во всеуслышание заявил о том, что на льду больше не появится 
лучший защитник команды в сезоне Антон Сизов. В российском спорте, а 
особенно в хоккее не принято выносить сор из избы. Но это негласное правило 
не сработало в "Торпедо". А не "поплыл" ли Профессор из-за длительной 
череды неудач?  

https://www.sports.ru/hockey/1115855613-shevchenko-o-tom-chto-larionov-otstranil-sizova-eti-istorii-zagonyayut.html
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В довершение ко всему в недавнем матче со "Спартаком" тренер менял туда-
сюда двух своих вратарей, и никак не мог определиться, кто все-таки будет 
завершать игру с красно-белыми. Кстати, эта игра со столичной командой стала 
апофеозом того раздрая в команде, который видится невооруженным взглядом. 
Выиграв первый период, по сути, в одну калитку, торпедовцы умудрились за 12 
минут полностью провалить оставшуюся часть матча. И это в свой юбилей 
(1000-й матч в КХЛ и ретроформа по такому случаю).  
Перспективы клуба в первом раунде плей-офф Кубка Гагарина при таком 
отношении к делу выглядят весьма туманными. И если в начале сезона, когда 
подопечные Ларионова выдавали удачные отрезки, были рассуждения о том, 
что команда претендует пройти второй раунд, то здесь и сейчас есть сомнения, 
что торпедовцам по силам преодолеть даже первый. Таких очевидных проблем 
с командой у Профессора не было никогда.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/larionov-v-panike-kuda-propalo-prezhnee-
torpedo 

К заголовкам сообщений 

Команда Ларионова рассыпалась во втором матче подряд. "Торпедо" не 
умеет держать удар? (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 21 
февраля 2024) 
На этот раз нижегородцы попали под каток "Спартака", проиграв в пятый раз 
кряду. 
Сценарий сегодняшнего поражения "Торпедо" во встрече "Спартаком" до боли 
напомнил предыдущий матч нижегородцев со СКА, который они отдали после 
преимущества 3:1. Как и два дня назад в Санкт-Петербурге парни Игоря 
Ларионова сумели создать иллюзию того, что после серии поражений они 
наконец-то встали на правильный путь. "Автозаводцы" здорово покатили с 
первых минут и уже к 14-й минуте комфортно повели 3:0, нарисовав настоящий 
шедевр имени звена Гончарук - Коваленко - Кручинин. Но если в матче с 
"армейцами" нижегородский мираж продержался больше двух периодов, то 
сегодня рассеялся уже к середине игры.  
При этом нельзя сказать, что москвичи полностью провалили первый период. 
Более того, хозяева умудрились почти в два раза перебросать гостей, которые 
сделали мощную заявку на победу благодаря великолепной реализации и не 
лучшей игре Андрее Кареева, быстро уступившего место в рамке Дмитрию 
Николаеву. Вот только уже вскоре гандикап в три шайбы мгновенно улетучился. 
К счастью для главного тренера Алексея Жамнова, "Спартак" в концовке 
первого периода сумел правильно отреагировать на рокировку в воротах и уйти 
на перерыв в приподнятом настроении благодаря великолепному кистевому 
Анселя Галимова.  
Получив позитивный импульс, хозяева во второй двадцатиминутке принялись 
уничтожать гостей, которые просто безобразно действовали в обороне и 
позволяли нападающим красно-белых творить в своей зоне практически все. 
Сначала нижегородцы поплатились за удаление вернувшегося на лед после 
травмы Василия Атанасова и увидели гол Николая Голдобина, который 
сократил отставание до минимума. А уже через минуту парни Ларионова 
впервые в матче оказались в роли догоняющих, пропустив дважды за 15 секунд 
от одного из открытий сезона Егора Филина и 19-летнего Никиты Сысуева.  
Как оказалось, что-то противопоставить напору красно-белых, которые не 
думали останавливаться, "Торпедо" было нечего. Не взбодрил гостей даже 
выход на лед Адама Хуски, сменившего Ивана Кульбакова в середине встречи. 
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А неудачный челлендж на помеху вратарю в эпизоде с четвертой шайбой и 
последовавшее за ним удаление окончательно добили "автозаводцев" голами 
Андрея Локтионова и Павла Порядина, не забивавшего с середины января. 
Причем отличиться 24-му номеру хозяев помог Голдобин, который сегодня 
сделал ассистентский дубль и переписал рекорд "Спартака" по количеству 
голевых передач за сезон (41). Прежнее достижение принадлежало Александру 
Орлову, который оформил 39 голевых передач в сезоне-1981/82. 
У гостей был целый период на то, чтобы сотворить свой камбэк и не допустить 
продолжение черной серии. Однако возвращение в ворота Кульбакова, 
пропустившего за пять минут до сирены контрольный от Егора Савикова, 
ситуацию никак не спасло. Впрочем, спихивать все беды на вратарей точно 
нельзя: они сегодня не подтащили, но точно не были первопричиной очередей 
пощечины. 
Проиграв в десятый раз за последние двенадцать матчей и пятый раз подряд, 
"Торпедо" вновь заставило сомневаться в собственных перспективах в плей-
офф. Прямо сейчас нижегородцы выглядят главной сладкой булочкой "Запада", 
которая рассыпается от первого же прикосновения и банально не умеет 
держать удар.  
И после очередного поражения Профессору уже не удастся пустить пыль в 
глаза журналистам и собственным болельщикам разговорами про "утопичный 
хоккей" соперника - это кино всем уже набило оскомину. Тем более, что 
"Спартак" сегодня не терпел, а творил.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-torpedo-video-golov-i-obzor-
matcha-khl-20-fevralya-2024-goda-2181520/ 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" испортил юбилей команде Ларионова. Оборону "Торпедо" 
смяли за 12 минут (Советский спорт, Москва, 21 февраля 2024) 
В своем тысячном матче в КХЛ нижегородцы уступили со счетом 3:7.  
Визит в Москву к "Спартаку" был особенным для нижегородского "Торпедо" как 
минимум по двум причинам. Во-первых, это был, пожалуй, последний шанс для 
команды Ларионова избежать встречи с одной из трех сильнейших команд 
конференции уже в первом раунде плей-офф. А во-вторых - и это самое 
главное - автозаводцы отмечали на льду "Мегаспорта" большой юбилей. Эта 
игра стала для них тысячной в КХЛ.  
Нижегородцы, в составе которых впервые с 4 января появился Василий 
Атанасов, начали знаковую для себя встречу по-праздничному. Уже к 
истечению 14-й минуты в воротах столичного клуба побывали три безответных 
шайбы. Сергей Гончарук отличился в равных составах, а Летунов и Кручинин - в 
большинстве. После этого голкипер москвичей Андрей Кареев поехал на 
скамейку, уступив место Дмитрию Николаеву. И с этого самого момента в ходе 
игры начался перелом.  
До первого перерыва "Спартак" успел отличиться лишь однажды - Ансель 
Галимов подарил болельщикам хозяев надежду. А вот второй период стал 
настоящим шоком для любителей хоккея из Нижнего Новгорода. Многие из 
которых держали в руках мини-плакаты с числом "1000", посвященные юбилею.  
Первым непрозрачно намекнул гостям на отмену праздничных торжеств 
Николай Голдобин. А затем шайбы в ворота автозаводцев посыпались как из 
рога изобилия. Только когда москвичи в четвертый раз пробили Ивана 
Кульбакова, Игорь Ларионов решился на замену вратаря. А заодно и проверил 
легитимность гола. Но было уже слишком поздно.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-torpedo-video-golov-i-obzor-matcha-khl-20-fevralya-2024-goda-2181520/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/spartak-torpedo-video-golov-i-obzor-matcha-khl-20-fevralya-2024-goda-2181520/


 

 

До завершения периода сменщик Кульбакова Адам Гуска еще дважды увидел 
шайбу за своей спиной. Андрей Локтионов отметил точным броском 
возвращение в строй после травмы. А Павел Порядин прервал голевую засуху, 
длившуюся с 7 января.  
6:3 перед стартом третьего периода - и теперь уже Ларионову нужно было что-
то придумывать. Начал он с того, что вернул в створ Ивана Кульбакова. Но как 
это должно было помочь нижегородцам, понимания не было ни у кого, кроме 
главного тренера "Торпедо". "Спартак" же с первых секунд после 
возобновления встречи показал, что намерен максимально успокоить игру и 
удержать добытое с таким трудом преимущество.  
Со своей задачей команда Алексея Жамнова справилась без особенных 
проблем. Более того, Егор Савиков поставил яркий восклицательный знак в 
этом матче. 7:3 - "Спартак" в пятый раз в сезоне обыграл "Торпедо" и стал еще 
на шаг ближе к встрече с "Северсталью" в первом раунде плей-офф.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/spartak-isportil-yubilej-komande-larionova-
oboronu-torpedo-smyali-za-12-minut 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Спартака" Сусуев отметил, что ему важна игровая практика как 
в КХЛ, так и в МХЛ (ТАСС, Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Спартака" Никита Сусуев считает, что игровая практика важна 
как в Фонбет - Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), так и в Олимпбет - 
Молодежной хоккейной лиге (МХЛ), при этом он преследует цель закрепиться в 
КХЛ. Об этом Сусуев рассказал ТАСС.  
19-летний Сусуев в 38 матчах КХЛ по системе "гол+пас" набрал шесть очков 
(3+3), забросив шайбу во вторник в матче с "Торпедо" (7:3). В нынешнем сезоне 
в системе красно-белых Сусуев провел семь матчей за "Химик" (четыре очка) и 
11 игр за молодежку "Спартака" (13 очков).  
"Для меня чем больше игровой практики, тем лучше. Я хочу играть в хоккей 
каждый день: я это люблю, только рад этому, моя цель пробиться в КХЛ и 
играть на постоянной основе. Готов играть хоть каждый день", - сказал Сусуев.  
Нападающий вспомнил свой гол в ворота "Торпедо". "Хотелось выйти вперед, 
получилось хорошо полезть на ворота, бросил, пошел с мясом, и шайба зашла. 
Когда отыгрываешься, надо забивать с мясом любыми вариантами - так и 
получилось", - отметил он.  
Первый период "Спартак" проиграл со счетом 1:3. "В перерыве все поговорили, 
поняли, что надо готовиться к плей-офф на этих играх. Все вышли, показали 
тот хоккей, который мы должны показывать. У нас отличная команда, 
великолепные мастера, много звезд, у которых нам нужно учиться", - сказал 
Сусуев.  

https://tass.ru/sport/20042385 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Игроки "Спартака" молодцы, что не сдались и правильно отнеслись к 
критике в первом перерыве" - Жамнов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/spartak-isportil-yubilej-komande-larionova-oboronu-torpedo-smyali-za-12-minut
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/spartak-isportil-yubilej-komande-larionova-oboronu-torpedo-smyali-za-12-minut
https://tass.ru/sport/20042385
https://allhockey.ru/news/show/508126-Susuev_otmetil_chto_emu_vazhna_igrovaya_praktika_kak_v_KHL_tak_i_v_MHL


 

 

Главный тренер "Спартака" Алексей Жамнов после победы над "Торпедо" в 
матче регулярного чемпионата КХЛ похвалил игроков своей команды, которые 
не сдались и правильно отнеслись к критике в первом перерыве. 
Во вторник "Спартак" на своей площадке обыграл "Торпедо" в матче 
регулярного чемпионата КХЛ - 7:3. По ходу встречи москвичи уступали со 
счетом 0:3. 
 - Почему команда начала играть только после счета 0:3?  
 - Начали мы неплохо, первые смены хорошо играли, прессинговали, потом 
получили гол в первой же контратаке, совершили несколько ошибок. Но 
молодцы, что не сдались, правильно отнеслись к критике в свой адрес в 
перерыве и вернулись в игру. 
 - Какого рода критика была?  
 - Это наша внутренняя кухня. Говорили на русском языке. 
 - Что именно исправили в игре?  
 - Просто стали играть правильно. Начали‑то неплохо, но потом начали делать 
то, что не нужно. В целом молодцы. 
 - Никита Сусуев снова забил. Как оцените его прогресс? Рассчитываете на 
него в плей‑офф?  
 - Сейчас вам не скажу. Но он молодец, полез на ворота, забил рабочий гол. 
Это то, что мы требуем от наших нападающих. Он прислушивается, молодец. 
 - Кого из травмированных игроков мы увидим до конца регулярного 
чемпионата?  
 - Посмотрим. Пока тяжело сказать. Бурмистрову сегодня дали отдохнуть, он 
переболел до этого. После болезни ему тяжело. По остальным ребятам тяжело 
сказать, мы следим за ними. Как доктора дадут отмашку, мы их задействуем, - 
передает слова Жамнова корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019582_Igroki_Spartaka_molodcy_chto_
ne_sdalis_i_pravilno_otneslis_k_kritike_v_pervom_pereryve__Zhamnov 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Динамо" Римашевский: "К плей‑офф готовы на сто процентов, 
будем побеждать за счет нашей системы игры" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий московского " Динамо " Егор Римашевский после домашней 
победы над уфимским "Салаватом Юлаевым" заявил "Матч ТВ", что команда 
полностью готова к решающему отрезку сезона. 
В понедельник "Динамо" на своем льду обыграло "Салават Юлаев" в овертайме 
со счетом 2:1. Сейчас московская команда, набрав 92 очка в 65 матчах, идет на 
второй строчке турнирной таблицы Западной конференции, уступая СКА (93). 
 - Эмоции от матча остались самые положительные. Мы сыграли здорово. 
Действовали почти без ошибок в обороне. 
 - Перед игрой держали в уме тот факт, что "Салават" не мог забросить на 
протяжении двух матчей подряд?  
 - Честно говоря, даже не знал о такой статистике. Просто настраивались на 
игру, разбирали тактику соперника и готовились как к рядовому матчу. 
 - В этой игре было много потасовок и стычек. Есть ли смысл в них участвовать 
с учетом приближающегося плей‑офф?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019582_Igroki_Spartaka_molodcy_chto_ne_sdalis_i_pravilno_otneslis_k_kritike_v_pervom_pereryve__Zhamnov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019582_Igroki_Spartaka_molodcy_chto_ne_sdalis_i_pravilno_otneslis_k_kritike_v_pervom_pereryve__Zhamnov
https://www.sports.ru/hockey/1115857016-zhamnov-o-73-s-torpedo-igroki-molodczy-chto-ne-sdalis-pravilno-otnesli.html


 

 

 - Стычки - это эмоции. Каждый их по‑своему воспринимает. Иногда это 
действительно нужно для команды, в таких случаях нужно не задумываясь идти 
в стык. 
 - Действия "Динамо" в этом матче схожи с тем, что команда собирается 
показывать в плей‑офф?  
 - Думаю, да. В плей‑офф будем играть примерно так же. Сейчас у нас осталось 
несколько последних матчей регулярки. Мы готовимся к плей‑офф и 
выстраиваем свою игру. 
 - Как оцените готовность команды к матчам плей‑офф?  

 - Я думаю, что в "Динамо" к плей‑офф все готовы на сто процентов. 
 - За счет чего вы собираетесь выиграть матчи на вылет?  
 - За счет своей системы игры, которую мы показывали весь сезон, - заявил 
"Матч ТВ" Римашевский. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019735_Hokkeist_Dinamo_Rimashevskij
_K_plejoff_gotovy_na_sto_procentov_budem_pobezhdat_za_schet_nashej_sistemy
_igry 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Сибири" Красоткин: нужно выиграть оставшиеся игры для 
команды, для болельщиков (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Вратарь "Сибири" Антон Красоткин оценил шат-аут в последнем домашенм 
матче сезона с "Ладой" (3:0). 
"Сухарь в первом и последнем домашнем матче сезона? Играть "на ноль" 
всегда приятно, но главное, чтобы команда выигрывала. У нас осталось три 
игры - надо каждую выиграть. Обидно заканчивать так сезон, но нужно выиграть 
оставшиеся игры для команды, для болельщиков. 
Подняться в таблице является мотивацией? Нужно идти от игры к игре, 
стараться показать хороший хоккей. И выиграть, это самое главное сейчас. 
Удивили "Ладу" полной самоотдачей? Мы можем отвечать только за свою игру. 
Хорошо сегодня сыграли, действительно, и болельщикам такую радость 
подарили, потому что последнюю игру надо было в любом случае выиграть", - 
передает слова Красоткина корреспондент "Чемпионата" Максим Макаров.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442112-vratar-sibiri-krasotkin-nuzhno-
vyigrat-ostavshiesya-igry-dlya-komandy-dlya-bolelschikov.html 

К заголовкам сообщений 

Браташ: "Лада" продолжает находиться в кризисе, пытаемся найти выход. 
Ответственность ложится за это на меня" (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 
2024) 
Олег Браташ, главный тренер "Лады", подвел итоги матча КХЛ против "Сибири".  
"По делу сегодня "Сибирь" победила. Играли лучше, чем мы. Заслуженно 
воплотили преимущество в три шайбы. Красоткин сыграл на ноль, молодец. Мы 
продолжаем находиться в кризисе, пытаемся найти выход. Ответственность 
ложится за это на меня.  
Мы не сидим сложа руки, не довольствуемся выходом в плей-офф. Это не 
запланированный спад. Это шутка была, что мы на март планировали свою 
подготовку. Мы хотим весь сезон играть ровно. Причины анализируем, видим. У 
отсутствия легионеров сегодня в составе есть разные причины". 

https://sport24.ru/hockey/news-622711-bratash-lada-prodolzhayet-nakhoditsya-v-
krizise-pytayemsya-nayti-vykhod-otvetstvennost-lozhitsya-za-eto-na-menya 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019735_Hokkeist_Dinamo_Rimashevskij_K_plejoff_gotovy_na_sto_procentov_budem_pobezhdat_za_schet_nashej_sistemy_igry
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019735_Hokkeist_Dinamo_Rimashevskij_K_plejoff_gotovy_na_sto_procentov_budem_pobezhdat_za_schet_nashej_sistemy_igry
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019735_Hokkeist_Dinamo_Rimashevskij_K_plejoff_gotovy_na_sto_procentov_budem_pobezhdat_za_schet_nashej_sistemy_igry
https://www.championat.com/hockey/news-5442112-vratar-sibiri-krasotkin-nuzhno-vyigrat-ostavshiesya-igry-dlya-komandy-dlya-bolelschikov.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442112-vratar-sibiri-krasotkin-nuzhno-vyigrat-ostavshiesya-igry-dlya-komandy-dlya-bolelschikov.html
https://sport24.ru/hockey/news-622711-bratash-lada-prodolzhayet-nakhoditsya-v-krizise-pytayemsya-nayti-vykhod-otvetstvennost-lozhitsya-za-eto-na-menya
https://sport24.ru/hockey/news-622711-bratash-lada-prodolzhayet-nakhoditsya-v-krizise-pytayemsya-nayti-vykhod-otvetstvennost-lozhitsya-za-eto-na-menya


 

 

К заголовкам сообщений 

Браташ: сочувствую "Сибири", если бы у нас 4 очка отобрали, мы бы 
тоже вряд ли оклемались (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Главный тренер "Лады" Олег Браташ оценил поражение в матче с "Сибирью" 
(0:3) и отметил отличную игру голкипера новосибирцев Антона Красоткина 
оформившего шат-аут. 
"По делу сегодня "Сибирь" победила, играли лучше, чем мы, и заслуженно 
воплотили свое преимущество в три заброшенные шайбы. Красоткин здорово 
сыграл, "на ноль". Молодец, я рад за него. Конечно, можно посочувствовать 
"Сибири", если бы у нас четыре очка отобрали в решающий момент, я думаю, 
мы бы вряд ли тоже оклемались. Но, тем не менее, молодцы, что не бросили 
играть, и здорово сегодня играли. Мы же продолжаем находиться в кризисе. 
Пытаемся найти выход из него. Естественно, вся ответственность ложится на 
меня как на главного тренера. Но мы не сидим сложа руки, не довольствуемся 
тем, что попали в плей-офф, ищем пути выхода из кризиса. Надеемся к началу 
плей-офф выглядеть боевой единицей. 
Спад незапланированный? Конечно, незапланированный (смеется). Это была 
шутка, что мы на март планировали свою подготовку. Естественно, мы не хотим 
попадать в течение сезона ни в какие кризисы, мы хотим весь сезон играть 
хорошо, ровно. Но, к сожалению, что есть, то есть. Не получается так. Мы 
причины анализируем и видим, у нас есть свои версии, с которыми мы 
работаем и боремся с той ситуацией, которая сложилась. И все-таки мы 
надеемся, что к плей-офф мы подойдем в боевом состоянии. 
Отсутствие легионеров - это недовольство игрой или часть подготовки? Скажем 
так, и то, и другое. У нас их три - по каждому своя ситуация. 
Работали с Красоткиным раньше, как оцените его рост? Да, я очень рад за 
Антона, слежу за его карьерой. Каждый год он прибавляет, идет по 
нарастающей. Дай Бог, чтобы он не останавливался. Он уже превращается в 
элитного вратаря. В нашей лиге, как минимум", - передает слова Браташа 
корреспондент "Чемпионата" Максим Макаров.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442158-bratash-sochuvstvuyu-sibiri-esli-
by-u-nas-4-ochka-otobrali-my-by-tozhe-vryad-li-oklemalis.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Губернатор ставит перед нами высокие цели, мне приятно быть частью 
такого большого дела". Американский хоккеист - о новом контракте с 
"Амуром" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Амура" Алекс Бродхерст рассказал, почему принял решение 
продлить контракт с хабаровским клубом. 
Американский форвард заключил новое соглашение с командой из Хабаровска 
на два года. 
 - Очень рад подписанию нового контракта. Мне здесь все нравится: 
великолепные болельщики, отличный персонал, руководство, классная 
команда. Губернатор ставит перед нами высокие цели, и мне приятно быть 
частью такого большого дела. С большим оптимизмом смотрю в будущее. 
Можно сказать, в прямом эфире наблюдаю за тем, как здесь все меняется, 
начиная с ремонта раздевалки и тренажерного зала. Очевидно, что мы хотим 
стать топ‑клубом в КХЛ и наша цель - выиграть Кубок Гагарина. Руководство во 

https://www.championat.com/hockey/news-5442158-bratash-sochuvstvuyu-sibiri-esli-by-u-nas-4-ochka-otobrali-my-by-tozhe-vryad-li-oklemalis.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442158-bratash-sochuvstvuyu-sibiri-esli-by-u-nas-4-ochka-otobrali-my-by-tozhe-vryad-li-oklemalis.html
https://www.sports.ru/hockey/1115856473-bratash-posle-03-ot-sibiri-lada-prodolzhaet-naxoditsya-v-krizise-my-ne.html
https://allhockey.ru/news/show/508084-Bratash_esli_by_u_nas_4_ochka_otobrali_my_by_tozhe_vryad_li_oklemalis


 

 

главе с губернатором недвусмысленно дали это понять. Здорово, что наши 
менеджеры не боятся делать такие заявления и подкрепляют их делами. 
Думаю, что в следующих двух сезонах мы увидим еще больше позитивных 
изменений в клубе, и с нетерпением жду этого. 
 - Как проходили переговоры о подписании нового контракта?  
 - Ничего особенно сложного не было. Менеджеры верят в меня, знают, что я 
хороший игрок. Хотя и год для меня получился тяжелым, я пропустил много игр, 
но, думаю, они видят, на что я способен и какую пользу могу приносить на 
площадке. Так что переговоры прошли довольно гладко, и я рад, что их итогом 
стало подписание двухлетнего контракта. Думаю, обе стороны в выигрыше, - 
приводит слова Бродхерста пресс‑служба "Амура". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019855_Gubernator_stavit_pered_nami_
vysokije_celi_mne_prijatno_byt_chastju_takogo_bolshogo_dela_Amerikanskij_khokk
eist__o_novom_kontrakte_s_Amurom 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Министр спорта Татарстана сказал, что перед Билялетдиновым стоят 
амбициозные задачи (ТАСС, Москва, 20 февраля 2024) 
Возглавляющий казанский хоккейный клуб "Ак Барс" Зинэтула Билялетдинов 
является великим тренером, перед которым в текущем сезоне стоят 
амбициозные задачи. Такое мнение ТАСС высказал министр спорта Татарстана 
Владимир Леонов.  
"Я полностью поддерживаю мнение, что Билялетдинов - великий тренер. Что 
бы ни случилось, он - красавец. Еще сезон не закончился, давайте посмотрим, 
что будет в плей-офф, потом будем говорить. Задачи большие и 
амбиционные", - сказал Леонов.  
После 65 игр регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ) "Ак Барс" с 80 очками занимает четвертое место Восточной 
конференции, команда гарантировала себе место в плей-офф. В прошлом 
сезоне казанцы играли в финале Кубка Гагарина, в котором со счетом 3-4 в 
серии уступили московскому ЦСКА.  

https://tass.ru/sport/20035153 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Кравец: Буше не думает о рекорде Мозякина. Главное, чтобы его клюшка 
стреляла в плей-офф (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец прокомментировал спад 
результативности лучшего снайпера КХЛ Рида Буше. Американский форвард 
не забивает голы уже пять матчей подряд. Буше стремится к рекорду Сергея 
Мозякина по голам за регулярный чемпионат КХЛ, который забил 48 голов в 
сезоне-2016/2017. 
"Буше мешает давление из-за близости к рекорду Мозякина? Да мне кажется, 
что он вообще не думает об этом рекорде. Он просто играет в хоккей и 
забивает голы. Сегодня у него опять были очень хорошие моменты, чтобы 
забить. К сожалению, не забил. Надеюсь, что прорвет в следующих играх, а 
самое главное, чтобы его клюшка стреляла в плей-офф. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019855_Gubernator_stavit_pered_nami_vysokije_celi_mne_prijatno_byt_chastju_takogo_bolshogo_dela_Amerikanskij_khokkeist__o_novom_kontrakte_s_Amurom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019855_Gubernator_stavit_pered_nami_vysokije_celi_mne_prijatno_byt_chastju_takogo_bolshogo_dela_Amerikanskij_khokkeist__o_novom_kontrakte_s_Amurom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019855_Gubernator_stavit_pered_nami_vysokije_celi_mne_prijatno_byt_chastju_takogo_bolshogo_dela_Amerikanskij_khokkeist__o_novom_kontrakte_s_Amurom
https://www.sports.ru/hockey/1115855806-brodxerst-o-kontrakte-s-amurom-gubernator-stavit-pered-nami-vysokie-cz.html
https://tass.ru/sport/20035153
https://allhockey.ru/news/show/508046-Ministr_sporta_Tatarstana_skazal_chto_pered_Ak_Barsom_stoyat_ambicioznye_zadachi


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5442252-kravec-bushe-ne-dumaet-o-
rekorde-mozyakina-glavnoe-chtoby-ego-klyushka-strelyala-v-plej-off.html 

Похожие сообщения (7): 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 21 февраля 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Лучший снайпер сезона КХЛ Буше высказался о своей пятиматчевой 
безголевой серии (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Авангарда" Рид Буше оценил свою пятиматчевую безголевую 
серию. Буше стремится к рекорду Сергея Мозякина по голам за регулярный 
чемпионат КХЛ, который забил 48 голов в сезоне-2016/2017. 
"Действительно, шайба не идет, и не только у меня, а у всего нашего звена. 
Нужно просто продолжать работать, и все будет получаться. Что случилось с 
"Авангардом" в третьем периоде? Мы встречались с хорошей командой, 
которая работала весь матч. Мы допустили пару ошибок, а они ими 
воспользовались", - передает слова Буше корреспондент "Чемпионата" Лев 
Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5442258-luchshij-snajper-sezona-khl-
bushe-vyskazalsya-o-svoej-pyatimatchevoj-bezgolevoj-serii.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Константин Кольцов: "У Уфы третья атака на Востоке, молодежь растет, 
видна перспектива" (Russia-hockey.ru, Москва, 21 февраля 2024) 
Тренер "Салавата Юлаева" по нападающим, главный тренер сборной Беларуси 
на Кубке Первого канала-2023 - об одной заброшеннной шайбе команды в 
последних трех матчах и ее форме перед плей-офф, для Russia-Hockey.ru  
"САЛАВАТ" - КОМАНДА ПРОФЕССИОНАЛОВ, НА ФИНАНСОВЫЕ НЮАНСЫ 
ВНИМАНИЯ НЕ ОБРАЩАЕМ  
- "Салават Юлаев" на маршруте Санкт-Петербург - Ярославль - Москва набрал 
лишь одно очко и забил лишь один гол. Спад?  
- После турне на Дальний Восток у нас интересный и жесткий календарь - серия 
матчей против СКА (дважды), ЦСКА, "Ак Барса", "Авангарда", "Локомотива" и 
московского "Динамо". Семь игр подряд с соперниками высшего уровня.  
Мы в штабе детально обсудили эти игры. Наверное, в матчах на ноль в гостях у 
СКА и "Локомотива" небольшой спад просматривался. Но последняя игра в 
Москве против "Динамо", когда были в 31 секунде от двух очков, показал, что 
ситуация выправляется.  
Возвращаемся домой в Уфу на трехматчевую серию с пониманием, где и в чем 
должны доработать. Времени мало, скоро плей-офф.  
- Связана ли ваша сухая серия с тем, что, как говорят, в "Салавате" есть 
задолженности по зарплате и в частности перед турне не были выплачены 
премиальные?  

https://www.championat.com/hockey/news-5442252-kravec-bushe-ne-dumaet-o-rekorde-mozyakina-glavnoe-chtoby-ego-klyushka-strelyala-v-plej-off.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442252-kravec-bushe-ne-dumaet-o-rekorde-mozyakina-glavnoe-chtoby-ego-klyushka-strelyala-v-plej-off.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/mihail-kravecz-nadeyus-bushe-prorvyot-i-ego-klyushka-budet-strelyat-v-plej-off
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019586_Glavnyj_trener_Avangarda__o_bezgolevoj_serii_Bushe_Glavnoje_chtoby_jego_klushka_strelala_v_plejoff
https://www.sports.ru/hockey/1115856914-kravecz-o-bushe-i-rekorde-mozyakina-mne-kazhetsya-rid-voobshhe-ob-etom.html
https://allhockey.ru/news/show/508096-Bushe_vyskazalsya_o_svoej_pyatimatchevoj_bezgolevoj_serii
https://omskinform.ru/news/187794
https://www.championat.com/hockey/news-5442258-luchshij-snajper-sezona-khl-bushe-vyskazalsya-o-svoej-pyatimatchevoj-bezgolevoj-serii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5442258-luchshij-snajper-sezona-khl-bushe-vyskazalsya-o-svoej-pyatimatchevoj-bezgolevoj-serii.html
https://allhockey.ru/news/show/508096-Bushe_vyskazalsya_o_svoej_pyatimatchevoj_bezgolevoj_serii


 

 

- "Салават Юлаев" - команда профессионалов, на все внешние моменты, 
которые не касаются хоккея, внимания стараемся не обращать. В том числе на 
финансовые нюансы.  
Если говорить о моментах внутренних, хоккейных, то не так давно мы 
вернулись с Дальнего Востока. В такой ситуации небольшие просадки - 
объективная вещь, особенно на финише регулярного чемпионата. Как, кстати, и 
травмы - только в линии атаки из-за них лишились Ливо, Кулемина, Сучкова, 
некоторых других.  
ЧЕМПИОНАТ НЕПРЕДСКАЗУЕМЫЙ, ВСЕ ВНИМАНИЕ - ДОМАШНЕЙ СЕРИИ  
- Один гол в трех матчах - для Уфы это ЧП?  
- Причины мы обсудили, видим, в чем наши ресурсы. В целом ситуация, скажем 
так, штатная, во всех линиях.  
Если говорить о всем чемпионате, то у нас третья атака на Востоке - 188 шайб. 
Позитив в том, что по ходу сезона прибавляет наша молодежь - Башкиров, 
Алалыкин, Сучков, другие хоккеисты из системы. С прогрессом молодежи 
связываем очень качественный отрезок в середине турнира. Видна перспектива 
команды.  
- С высокой долей вероятности вы завершите чемпионат на третьем месте на 
Востоке - и получите в соперники "Трактор". Что скажете?  
- Прогнозы давать рано, в чемпионате все непредсказуемо, посмотрите, какие 
неожиданные результаты в последние дни.  
Виктор Николаевич (главный тренер "Салавата Юлаева" Виктор Козлов. - Прим. 
ред. ) нацеливает команду прежде всего на домашнюю серию. Она начинается 
уже на следующий день после нашего возвращения из Москвы. В матчах с 
"Адмиралом", "Сибирью" и "Северсталью" нужно вернуться на победную волну 
и порадовать Башкортостан. У нас в этом сезоне в Республике хоккейный 
ажиотаж, домашним матчам - особое внимание.  
НАС С ЧЕЛЯБИНСКОМ ОБЪЕДИНЯЕТ ТУРНЕ НА ДАЛЬНИЙ ВОСТОК  
- Тем не менее что думаете о "Тракторе", который подходит к плей-офф с 
серией поражений?  
- Нас с Челябинском объединяет как минимум то, что обе команды недавно 
вернулись с Дальнего Востока, на каком-то отрезке это может отразиться на 
результате.  
Если говорить о сериях в "регулярке", то они мало на что-то влияют, плей-офф 
начинается с чистого листа. Было много примеров, когда команды еле 
доигрывают чемпионат, а потом выстреливают в плей-офф. У того же 
"Трактора" много мастеров, особенно в атаке, они способны быстро 
включиться.  
В любом случае время подумать о сопернике по плей-офф и максимально к 
нему подготовиться еще есть. Не торопитесь.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/koltsov_ufa_tretia_ataka_east_molodezh_rastet_vidim_bu
dushee_/ 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: Постараемся собрать полные трибуны "СКА Арены" на 
открытой тренировке. (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-
Петербург, 21 февраля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил высокую посещаемость первых 
домашних матчей команды на "СКА Арене". 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/koltsov_ufa_tretia_ataka_east_molodezh_rastet_vidim_budushee_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/koltsov_ufa_tretia_ataka_east_molodezh_rastet_vidim_budushee_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/koltsov_ufa_tretia_ataka_east_molodezh_rastet_vidim_budushee_/


 

 

Первый матч на новой арене СКА провел 11 февраля. На игру против "Сочи" 
(8:1) пришел 21 481 зритель - рекордный показатель в истории КХЛ. Матч СКА - 
"Лада" (2:1), сыгранный 13 февраля, с трибун увидели 20 014 человек. На игру 
против "Салавата Юлаева" (2:0), 15 февраля, пришли 21 155 болельщиков, 
против "Торпедо" (4:3), 18 февраля, - 21 284, а на прошедший 20 февраля матч 
с "Северсталью" (0:3) - 20 468 зрителей. 
Суммарно, на все эти матчи пришли 104 402 человека. 
"Если честно, это моя личная мечта с детства - играть на таких аренах. Слава 
богу, мы в России можем играть на такой арене. Здесь надо поблагодарить 
всех наших болельщиков, которые с первого дня с нами. Низкий поклон 
каждому болельщику.  
Мы начинали с нуля. В Ледовый в свое время приходили по 300 человек. Никто 
не ходил на наши матчи. Мы достигли этого за счет совместной работы 
команды, всех людей, которые трудятся в хоккейном клубе СКА. И, конечно, 
наши болельщики. Все делаем для народа, для наших болельщиков. Вместе 
все возможно.  
А то, что мы собрали за пять игр больше 100 тысяч болельщиков... "Монреаль" 
даже на тренировках собирает полную арену. Мы будем к этому стремиться. У 
нас будет открытая тренировка - постараемся собрать полные трибуны", - 
передает слова Ротенберга корреспондент "Спорта День За Днем" Алексей 
Михайлов.  

https://www.sportsdaily.ru/news/rotenberg-postaraemsya-sobrat-polnye-tribuny-ska-
areny-na-otkrytoy-trenirovke 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг объяснил причину поражения СКА в матче с "Северсталью" (Р-
Спорт, Москва, 20 февраля 2024) 
Хоккеистам СКА в матче регулярного чемпионата КХЛ против череповецкой 
"Северстали" не хватило эмоционального драйва, заявил главный тренер 
петербургской команды Роман Ротенберг  
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) 
"Ожидали тяжелый игры, но не хватило эмоциональной свежести. Малое 
количество бросков в первом периоде говорит о том, что обе команды любят 
играть с шайбой. Если говорить про Александра Никишина, у него были 
некоторые проблемы со здоровьем. Это непростая ситуация, но хоккей 
отнимает здоровье. Что касается возможных матчей с ЦСКА в первом раунде 
плей-офф, не думаем о соперниках, у нас есть свои вопросы, которые надо 
решать", - сказал Ротенберг журналистам.  
СКА прервал пятиматчевую победную серию и потерпел первое поражение на 
новом стадионе. Первую встречу на "СКА Арене" петербургский клуб провел 11 
февраля.  

https://rsport.ria.ru/20240220/rotenberg-1928603143.html 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг сравнил "Северсталь" с Коннором Макгрегором 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг сравнил "Северсталь" с популярным 
бойцом смешанных единоборств Коннором Макгрегором. 
"Северсталь" играет, как "Торпедо". Одинаковые команды, быстрые. И у нас два 
матча подряд с ними. Это, знаете, как Хабиб рассказывал, когда он готовился к 
бою с Макгрегором, и у него постоянно был новый Макгрегор. Вот сегодня 

https://www.sportsdaily.ru/news/rotenberg-postaraemsya-sobrat-polnye-tribuny-ska-areny-na-otkrytoy-trenirovke
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против нас вышел новый Макгрегор, свежий. Нам было сложнее. Мы в такой 
ситуации должны правильно выполнять план. 
Почему не хватило драйва? Посмотрите наш график за последний месяц - мы 
играли с лучшими командами лиги. Слава богу, почти все матчи мы выиграли. 
Но ребята не роботы, это надо понимать", - передает слова Ротенберга 
корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442478-roman-rotenberg-sravnil-
severstal-s-konnorom-makgregorom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Вечерка (vecherka-spb.ru), Санкт-Петербург, 21 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг: ждали тяжелой игры. Все, кто приезжают на "СКА Арену", 
играют матч жизни (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг прокомментировал поражение от 
"Северстали" (0:3), которое стало для петербургского клуба первым на новой 
"СКА Арене". 
"Ожидали тяжелой игры. "Северсталь" - очень быстрая команда. Особенно 
после "Торпедо" - тяжелейшая игра была для нас, много эмоций отдали. Все 
матчи у нас с самыми сильными соперниками. Понимали, что будут высокие 
скорости, хорошо подготовились, но сегодня эмоций не хватило у ребят, чтобы 
этот матч вытащить. Но это хоккей. Мало бросков в начале игры? Обе команды 
любят играть с шайбой, где-то эмоционально свежее выглядел соперник, 
поэтому и не хватало этих эмоций, чтобы доводить шайбу до ворот, как мы 
умеем это делать. Надо отдать должное сопернику - они не дали нам сыграть 
так, как мы умеем. 
Все, кто приезжают на "СКА-Арену", получают новый опыт. Это совершенно по-
другому - играть на таком стадионе. Вот ребята из Череповца никогда не играли 
при 20 тысячах болельщиках. Эмоциональный подъем для соперников. Все, кто 
сюда приезжают, играют матч жизни", - передает слова Ротенберга 
корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5442460-rotenberg-zhdali-tyazhyoloj-igry-
vse-kto-priezzhaet-na-ska-arenu-igrayut-match-zhizni.html 

Похожие сообщения (1): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Это был не лучший матч "Северстали" в сезоне" - тренер Козырев о 
победе над СКА в "регулярке" КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 
Главный тренер череповецкой "Северстали" Андрей Козырев, несмотря на 
"сухую" победу над СКА в игре регулярного чемпионата КХЛ, заявил, что это не 
был лучший матч его команды в нынешнем сезоне. 
Во вторник "Северсталь" в гостях обыграла СКА со счетом 3:0. Дублем 
отметился форвард Никита Коростелев. 
 - Сложный матч для нашей команды. СКА - мощная и хорошо 
укомплектованная команда. Матч стал такой лакмусовой бумажкой для нас. 
Хорошо, что выдержали эту проверку. 
 - Провели ли вы самый лучший матч в сезоне?  
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 - Отнюдь. Мы хорошо играем в последнее время. Сегодня мы действовали так, 
как говорим команде. И наша команда, и команда соперника не давали бросать 
друг другу, блокировали броски. Мы всегда играем первым номером и не 
подстраивались конкретно под СКА. Хорошо играл наш вратарь сегодня, во 
многом победа - это его заслуга. Сегодня вернулся после болезни Коростелев. 
Доволен им, нам его не хватало. 
 - Есть ли у вас предпочтения, с кем сыграть в первом раунде плей‑офф?  
 - Ни в коем разе, неблагодарное дело - выбирать соперника. Кто попадается, 
будем готовиться к любому сопернику, - передает слова Козырева 
корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019591_Eto_byl_ne_luchshij_match_Sev
erstali_v_sezone__trener_Kozyrev_o_pobede_nad_SKA_v_regularke_KKhL 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Зеленый вектор вперемешку с пиццей". Козырев - об успехах вратаря 
"Северстали" Самойлова (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Главный тренер "Северстали" Андрей Козырев отметил игру вратаря 
Александра Самойлова в победном матче со СКА (3:0). Голкипер оформил шат-
аут, отразив 21 бросок по воротам. 
"Мы ни в коем случае не перестраивали игру в сторону осторожности. Мы 
никогда так не делаем, стараемся всегда играть первым номером. Засушили 
СКА? Пытались, как и всегда, прессинговать, блокировать броски - за счет этого 
и стараемся нейтрализовать атаку соперника. Ну и вратарь наш провел 
отличный матч. Чем кормим вратаря Самойлова, у которого уже пять сухих 
матчей в сезоне? У нас зеленый вектор вперемешку с пиццей. Ну и отличная 
работа тренера голкиперов. 
Предпочтения на плей-офф? Ни в коем разе. Неблагодарное дело - выбирать 
соперника. Мы играем для наших болельщиков, а готовиться будем к любому 
сопернику. Против "Спартака" в плей-офф будет тяжело без силовых приемов? 
Вы ошибаетесь, мы также играем в силовую борьбу", - передает слова 
Козырева корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5442434-zelyonyj-vektor-vperemeshku-s-
piccej-kozyrev-ob-uspehah-vratarya-severstali-samojlova.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
СДК 

 
Защитник ЦСКА Дыбленко оштрафован за удар клюшкой в матче с 
"Витязем" (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизод матча ЦСКА - "Витязь" (1:2), в котором защитник армейского 
клуба Ярослав Дыбленко несколько раз ударил клюшкой нападающего 
подмосковного клуба Егора Зубова и вынес следующее решение: 
"На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наказание, наложенное на защитника ЦСКА Ярослава Дыбленко по 
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п.1.12.2. статьи 28 Дисциплинарного регламента КХЛ (Толчок клюшкой), 
подвергнуть денежному штрафу", - сказано в сообщении лиги. 
Напомним, в середине второй двадцатиминутки Дыбленко и Зубов несколько 
раз ударили друг друга клюшками после чего игрок обороны ЦСКА получил 
удаление до конца матча. 

https://www.championat.com/hockey/news-5441848-zaschitnik-cska-dyblenko-
oshtrafovan-za-udar-klyushkoj-v-matche-s-vityazem.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 

Самые перспективные игроки 2006 года рождения: Силаев, Сурин, 
Шуравин, Кол и другие (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 
20 февраля 2024) 
Комментатор каналов KHL и эксперт MHL.KHL.ru Антон Васятин представляет 
десять перспективных хоккеистов 2006 года рождения.  
В подборку попали игроки, выступающие в OLIMPBET чемпионате МХЛ и 
хоккеисты с опытом игры в КХЛ.  
Егор Сурин, нападающий ("Локо"/"Локо-76") 
В МХЛ : 9 9 игр, 89 (38+51) очков  
Егор Сурин заходил в МХЛ в роли одного из самых заметных талантов страны 
по своему году рождения. Этот статус ему удалось подтвердить не просто с 
первого сезона, а с первых же матчей в Лиге. Начав в "Локо-76" на привычной 
еще по школьному хоккею позиции центра, Сурин быстро оказался в "Локо", где 
выступал в основном в роли правого форварда. В дебютном сезоне 
нападающий заработал 31 очко за 48 матчей регулярного чемпионата, а в плей-
офф был частью самой стабильной тройки "Локо" с Ильей Роговским и 
Максимом Мальцевым. В сезоне 2023/2024 Сурин - лидер команды Олега 
Таубера, один из лучших бомбардиров и просто игрок с большим будущим. 
Иной раз сложно предугадать его следующее действие в зоне атаки.  
Андрей Крутов, нападающий ("Чайка") 
В МХЛ : 88 игр, 56 (25+31) очков  
Андрей Крутов - индивидуально игрок очень высокого уровня. В сезоне 
2023/2024 он является одной из главных звезд "Чайки". Порой форвард 
способен создать момент себе или партнерам исключительно за счет 
мастерства. Протащить шайбу в зону, обыграть нескольких соперников и 
сделать обостряющий пас - не проблема. Вероятно, примерно такой игры от 
Крутова и ждали в Нижнем Новгороде, приглашая его из "Лады" в межсезонье-
2022. Первый сезон в МХЛ получился непростым, потребовалось время на 
адаптацию (всего 14 очков за чемпионат), но сейчас все встало на свои места. 
Нападающий ведет команду за собой (заработал уже 42 балла в 37 играх). 
Вероятно, не за горами и дебют в составе "Торпедо".  
Антон Силаев, защитник ("Чайка") 
В МХЛ : 58 игр, 10 (2+8) очков  
Еще один представитель системы нижегородского "Торпедо", но выступающий 
в линии обороны. При этом Силаев - полноценный игрок команды КХЛ. Сезон 
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2022/2023 он провел в "Чайке". Причем на тот момент Антон хоть и был важной 
частью чемпионской команды, по игровому времени стал шестым защитником, 
забив два гола и сделав восемь результативных передач. За лето Силаев 
подтянул катание, стал еще более мощным и неуступчивым и без проблем 
зашел в команду Игоря Ларионова, где уже показывает себя с наилучшей 
стороны, в том числе в созидании. Фактически всего за один год защитник 
перескочил из школьного хоккея во взрослый.  
Матвей Шуравин, защитник ("Красная Армия") 
В МХЛ : 53 игры, 12 (3+9) очков  
Очередной большой талантливый защитник, на сей раз речь об игроке "Красной 
Армии". Матвей Шуравин подключался к команде МХЛ еще по ходу сезона 
2022/2023, получая в среднем 14 минут за матч на льду. Даже за те 27 матчей 
регулярного чемпионата он успел отличиться трижды. В сезоне 2023/2024 
статус Шуравина изменился в лучшую сторону, он стал ведущим игроком 
столичной молодежки, провел несколько матчей в ВХЛ и КХЛ. В основном 
старается действовать надежно, но неплохо разгоняет атаки, порой может даже 
протащить шайбу через все зоны. Пока нет речи о доверии в КХЛ на уровне 
того же Силаева, но и конкуренцию нельзя не отметить. Пробиться столь юному 
защитнику в нынешний ЦСКА - задача чрезвычайно трудная. В сезоне 
2024/2025 Шуравину по силам стать одним из "лимитчиков" в команде Сергея 
Федорова.  
Тимур Кол, защитник ("Омские Ястребы") 
В МХЛ : 16 игр, 7 (2+5) очков  
Среди игроков 2006 года рождения в России качественных и крупных 
защитников хватает. Очередной игрок такой категории - Тимур Кол, который 
несколько лет назад перебрался из школы ЦСКА в Омск. Именно в "Омских 
Ястребах" он появился на уровне МХЛ, однако в чемпионате 2022/2023 отыграл 
всего шесть матчей. В сезоне 2023/2024 Кол показывает, почему еще в детско-
юношеском хоккее был одним из самых заметных защитников страны. Теперь 
он забивает не только в МХЛ, но и в ВХЛ, а также успел появиться на несколько 
матчей в "Авангарде". Даже под давлением в той же ВХЛ защитник смотрится 
достаточно уверенно. В сезоне 2024/2025 он имеет все шансы чаще появляться 
в КХЛ, главное продолжать прогрессировать.  
Артур Фаизов, нападающий ("Мамонты Югры") 
В МХЛ : 52 игры, 22 (14+8) очков  
Еще один игрок юниорской сборной России и представитель "Мамонтов Югры". 
Команды, которая богата на талантливых игроков в последние годы. На 
сегодняшний день статистически Фаизов может не так впечатлять, но он уже 
подключается к матчам за "Югру" в ВХЛ, где также успел отличиться. 
Индивидуальное мастерство Фаизова - на высоком уровне. И хотя он часто 
появляется в роли центрфорварда, не исключено, что во взрослом хоккее мы 
увидим его на позиции крайнего нападающего. Он ориентирован на бросок 
даже в тех ситуациях, где можно сделать передачу на партнера. Но в его 
случае это вполне оправдано, так как сам бросок качественный. На данный 
момент на счету Фаизова 14 голов в МХЛ.  
Александр Плесовских, нападающий ("Мамонты Югры") 
В МХЛ : 7 3 игры, 3 2 (1 5 +1 7 ) очк а  
Александр Плесовских порой появляется на льду вместе с Фаизовым. Партнер 
по "Мамонтам Югры" забросил те же 14 шайб, хотя ему потребовалось больше 
матчей. Стилистически они немного отличаются друг от друга. Плесовских 
здорово играет на чужом пятачке, переправляя шайбу в ворота. Выигрывает 
достаточно единоборств и в целом не боится продавливать соперника, чтобы 



 

 

добраться до чужих ворот. Как и Фаизов, праворукий нападающий уже 
дебютировал в ВХЛ, где наверняка будет появляться еще чаще в сезоне 
2024/2025. С таким отношением к игре, умением бороться в каждом эпизоде до 
конца, у него есть все шансы стать заметным игроком во взрослом хоккее уже в 
ближайшем будущем.  
Леонид Колодий, нападающий ("Белые Медведи") 
В МХЛ : 69 игр, 33 (13+20) очка  
Будучи одним из множества талантов системы "Трактора", Леонид Колодий 
выделялся в МХЛ еще в возрасте 16 лет. При впечатляющей глубине состава 
"Белых Медведей" в сезоне 2023/2024, форвард может попасть в топ-3 
снайперов команды к концу регулярного чемпионата. К середине февраля он 
забил десять голов в 39 играх, что весьма неплохо при 12 минутах среднего 
игрового времени. Он демонстрирует хорошее движение и впечатляющую 
реализацию бросков (16,4%, второй игрок команды по этому показателю). Два 
гола Колодия стали победными. Пока рано говорить о дебюте в КХЛ, но нет 
сомнений, что рано или поздно это случится. В чемпионате 2024/2025 на игрока 
наверняка сделают ставку как на лидера молодежной команды, а также дадут 
шанс проявить себя в ВХЛ.  
Илья Паутов, нападающий ("Красная Армия") 
В МХЛ : 5 4 игры, 4 8 (1 7 +31) очков  
Вероятно, ЦСКА обладает наибольшим количеством талантливых игроков 2006 
года рождения по России. В этом списке легко могли оказаться и другие 
хоккеисты, но лучшие впечатления остаются от игры Ильи Паутова. В первом 
же полноценном сезоне в составе "Красной Армии" он идет по графику "очко за 
игру". Особенно стабильными получаются последние недели. Достоинства 
Паутова - это классная игра в атаке как по части завершения, так и в поиске 
партнеров на более выгодных позициях. Форвард совершает много важных 
перехватов, после чего организуются голевые атаки его команды. Из 12 голов 
три в сезоне 2023/2024 стали победными. При этом он лидер команды по 
голевым передачам (29).  
Роман Шохрин, защитник ("Локо"/"Локо-76") 
В МХЛ : 68 игр, 20 (3+17) очков  
Ярославская школа ежегодно выпускает качественных защитников, которые без 
проблем заходят в МХЛ, а затем и во взрослый хоккей. Роман Шохрин хоть и не 
является уроженцем Ярославля, но из родного Нижнего Новгорода переехал в 
школу "Локомотива" достаточно давно. С уверенным заходом в МХЛ он уже 
справился. Дебют пришелся на чемпионат 2022/2023, когда Шохрин чаще играл 
за "Локо-76" и был там одним из ведущих игроков обороны. В сезоне 2023/2024 
он по-прежнему не так часто выходит на лед за "Локо" в Западной 
конференции. Зато игровое время возросло в обеих командах, а вместе с ним и 
роль. Шохрин тяготеет в сторону двусторонней игры, стараясь быть 
агрессивным в своей зоне (в его активе уже более сотни заблокированных 
бросков и силовых приемов) и ситуативно подключаться впереди. Можно ждать, 
что в сезоне 2024/2025 ему доверят роль ключевого защитника в "Локо".  

https://mhl.khl.ru/news/20098/1050559/ 

К заголовкам сообщений 

Лучших игроков МХЛ по итогам чемпионата 2023/2024 впервые выберут 
тренеры (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 20 февраля 
2024) 
Лауреаты станут известны на Церемонии закрытия сезона.  

https://mhl.khl.ru/news/20098/1050559/


 

 

30 апреля в Москве состоится Церемония закрытия юбилейного 15-го сезона 
Молодежной хоккейной лиги. Лучшим участникам чемпионата будут вручены 
награды в восьми номинациях.  
Обладатели призов в номинациях "Лучший защитник", "Лучший вратарь" и 
"Лучший новичок" впервые будут определены тренерским голосованием, 
которое пройдет после завершения OLIMPBET регулярного чемпионата МХЛ. 
Ранее лауреатов в этих категориях определяла Лига.  
Также на Церемонии закрытия вручат награды "Лучшему бомбардиру" и 
"Лучшему снайперу". За семь дней до окончания регулярного чемпионата 
лучшим бомбардиром является нападающий "Амурских Тигров" Иван Волгин 
(61 очко). Лучшим снайпером является форвард московского "Динамо" Артем 
Иванов (29 голов).  
Призы лучшему тренеру и самому ценному игроку OLIMPBET чемпионата МХЛ 
вручаются по итогам всего сезона. Обладателей наград определит Лига после 
завершения финальной серии.  
Молодежная хоккейная лига работает над совершенствованием системы 
выбора лучших игроков чемпионата. В сезоне 2023/2024 лучшего защитника, 
вратаря и новичка впервые определят тренеры команд МХЛ. У них будет список 
из претендентов, которые будут выбраны на основании результатов 
регулярного чемпионата. При определении лауреатов будет учитываться не 
только статистика, но и вклад игроков в успехи команды и профессиональное 
видение главных тренеров. Победители всех номинаций получат свои награды 
на Церемонии закрытия сезона, которая состоится после финальной серии 
розыгрыша Кубка Харламова.  

https://mhl.khl.ru/news/20101/1050558/ 

К заголовкам сообщений 

"Стальные Лисы" сыграют в плей-ин (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Магнитогорцам помогло поражение "Толпара".  
Стал известен первый участник плей-ин сезона 2023/2024 от "Золотого" 
дивизиона Восточной конференции. Им стали "Стальные Лисы", которым 
помогло поражение "Толпара" в матче против "Мамонтов Югры".  
Команда Станислава Шумика набрала 54 очка в 48 матчах. Она занимает 
шестое место в дивизионе и будет бороться за выход в плей-офф с одной из 
команд "Серебряного" дивизиона Востока. В потенциальных соперниках у 
магнитогорцев на данный момент "Кузнецкие Медведи", "Ладья" и "Реактор".  
"Стальные Лисы" являются первыми в истории обладателями Кубка Харламова 
в сезоне 2009/2010. В два следующих сезона они стали серебряными и 
бронзовыми призерами чемпионата. После этого "Лисы" не проходили дальше 
второго раунда, но являются единственной командой МХЛ, которая играла во 
всех розыгрышах Кубка Харламова. В сезоне 2022/2023 магнитогорцы уступили 
в 1/8 финала "Толпару".  
21 и 23 февраля "Стальные Лисы" завершат регулярный чемпионат матчами в 
Челябинске против "Белых Медведей".  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050598/ 

К заголовкам сообщений 

"Кузнецкие Медведи" выиграли "Серебряный" дивизион Востока и 
перешли в "Золотой" (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 20 
февраля 2024) 

https://mhl.khl.ru/news/20101/1050558/
https://mhl.khl.ru/news/20026/1050598/


 

 

Новокузнечанам помогло поражение "Ладьи" в Тюмени.  
В матче OLIMPBET регулярного чемпионата МХЛ между "Тюменским Легионом" 
и "Ладьей" хозяева одержали победу со счетом 5:2. Этот результат позволил 
"Кузнецким Медведям" досрочно обеспечить себе первое место в "Серебряном" 
дивизионе Восточной конференции. В сезоне 2024/2025 новокузнечане будут 
выступать в "Золотом" дивизионе.  
Для победы в дивизионе "Кузнецким Медведям" хватило 64 очков в 48 матчах. 
После завершения регулярного чемпионата они будут бороться за выход в 
плей-офф с одной из команд "Золотого" дивизиона. В потенциальных 
соперниках на данный момент "Стальные Лисы", "Авто" и "Сибирские 
Снайперы".  
До конца регулярного чемпионата "Медведям" осталось провести два матча. 23 
и 24 февраля они примут на своем льду "Красноярских Рысей".  
Лучшим достижением "Кузнецких Медведей" в МХЛ является выход в финал и 
серебро сезона 2009/2010. В сезоне 2016/2017 команда дошла до полуфинала 
и стала обладателем бронзы. После этого новокузнечане на протяжении шести 
лет не выходили в плей-офф.  

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050599/ 

К заголовкам сообщений 

"Кузнецкие Медведи" досрочно выиграли "Серебряный" дивизион (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
"Кузнецкие Медведи" досрочно стали победителями "Серебряного" дивизиона 
Восточной конференции МХЛ.  
Команда набрала 64 очка после 48 игр, одержав 30 побед.  
Таким образом, "Кузнецкие Медведи" проведут следующий сезон в "Золотом" 
дивизионе.  
Победителями регулярного чемпионата "Золотого" дивизиона Восточной 
конференции в этом сезоне стали "Мамонты Югры".  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/news/kuzneckie-medvedi-dosrochno-
vyigrali-serebryanyy-divizion-2181421/ 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

Гендиректор ФХР: из Международной федерации хоккея выходить не 
собираемся - Интервью ТАСС (ТАСС, Москва, 20 февраля 2024) 
На прошлой неделе совет Международной федерации хоккея (IIHF) объявил о 
продлении отстранения российских команд от международных соревнований на 
сезон-2024/25. Федерация хоккея России (ФХР) в своем заявлении назвала это 
решение дискриминационным и имеющим двойные стандарты, а бывшие и 
нынешние игроки молодежной сборной России в письме призвали президента 
IIHF Люка Тардифа допустить их на чемпионат мира 
Генеральный директор ФХР Дмитрий Курбатов в интервью ТАСС рассказал, 
может ли такая конфронтация привести к лишению членства в IIHF, а также 
прояснил ситуацию с обсуждением возможного смягчения лимита на 
легионеров в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ).  
 - После обнародования письма от бывших и нынешних игроков молодежной 
сборной России создалось впечатление, что президент IIHF Люк Тардиф дал 

https://mhl.khl.ru/news/20026/1050599/
https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/news/kuzneckie-medvedi-dosrochno-vyigrali-serebryanyy-divizion-2181421/
https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/news/kuzneckie-medvedi-dosrochno-vyigrali-serebryanyy-divizion-2181421/


 

 

понять: пока не решен вопрос с вратарем Иваном Федотовым, вход для 
россиян на международные соревнования закрыт.  
 - Не надо мешать божий дар с яичницей. Нас отстранили от соревнований 
задолго до дела Федотова по такому хитрому основанию, как безопасность. По 
сути, нас лишили возможности апеллировать к тем положениям, которые есть в 
регламентирующих документах IIHF, где написано, что не должно быть никакой 
дискриминации по политическому, национальному или какому-либо еще 
признаку. То есть очевидно, что нас отстранили по политическим причинам, но 
они это не признают и прикрываются темой безопасности, притом что много где 
идут вооруженные конфликты в мире, и сборные тех стран, участвующих в 
конфликтах, продолжают выступать.  
Более того, обеспечение безопасности - это святая обязанность организатора, 
у него на это бюджет есть и все остальное. Это такой фиговый листок, которым 
прикрылись. А то, что мальчишки написали... Ну понятно, что это очень для них 
больно. Сборная - это сборная, и несколько возрастов практически выпадают из 
международного хоккея. То есть они в него не вернутся, останутся взрослыми, 
кто-то из них попадет в сборную, кто-то нет. И то, что в своем возрасте они не 
смогли сыграть на чемпионатах мира ни до 18, ни до 20 лет, это потеря и для 
хоккея в целом, и для российского хоккея, и для самих мальчишек. Хорошего 
ничего тут нет, я понимаю, почему они написали, разделяю эту позицию.  
А то, что говорит господин Тардиф, - это передергивание. Отстранили нас не 
из-за Федотова, и как можно говорить, что "мы вас вернем, когда вы решите 
вопрос с Федотовым". По Федотову мы продолжаем судиться, Континентальная 
хоккейная лига решила не выполнять решение IIHF. Мы как федерация 
фактически не можем этому решению противодействовать. Но то, что Тардиф, 
мягко говоря, лукавит, - это однозначно.  
 - Каким вы видите эффект от этого письма молодых игроков?  
 - Посмотрим. Эффект есть от всего, ничто не проходит бесследно. Вопрос, 
насколько такой эффект критичный и некритичный.  
 - Есть ли опасение, что эта ситуация между IIHF и ФХР, которую уже нельзя не 
назвать конфронтацией, может привести к исключению ФХР из членов IIHF ?  
 - Гипотетически есть. Если вы откроете регламент IIHF, который есть в общем 
доступе, там написано, что одной из санкций может быть снижение статуса 
членства и последующее исключение. Но это не значит, что это стоит на 
повестке дня и произойдет завтра.  
 - Продолжит ли наша федерация платить в IIHF членские взносы?  
 - Мы не выходим из членства IIHF, такой задачи нет. Соответственно, нет 
задачи прекращать платить взносы, надо соблюдать правила. Если решил 
выйти, не платишь их, а пока не вышли, то платим.  
 - Какова ситуация с оспариванием ФХР штрафа, наложенного на IIHF после 
выхода Федотова на лед в первом матче КХЛ?  
 - Клуб и игрок подали апелляции в CAS (Спортивный арбитражный суд). Мы 
подали заявление о том, чтобы присоединиться к этому процессу третьим 
лицом. Будем оспаривать.  
 - Известны ли уже даты слушаний?  
 - Не могу сказать. Какие-то нормативы есть, но что-то сказать конкретное не 
готов.  
 - Относительно возможного изменения лимита на легионеров в КХЛ: клубы, как 
известно, свою позицию обозначили. Вы говорили ранее, что от решения 
клубов здесь мало что может измениться, так как финальное решение за ФХР и 
Минспортом.  



 

 

 - Во-первых, я не видел и никто нам не предоставил вот этого опроса клубов, 
кто поддержал, кто не поддержал. Я эту фразу о поддержке видел в письме 
КХЛ, которое лига направила в Минспорта. Поэтому я бы вообще не стал 
говорить насчет клубов. Понятно, что чем больше степеней свободы, тем клубу 
лучше. Даже если все клубы поддержали, ну хорошо - это их право, их точка 
зрения.  
Наша точка зрения в том, что по федеральному закону федерация 
устанавливает лимит, Минспорт его утверждает, и, соответственно, он 
действует. Это касается хоккеистов, хоккеисток и прочих атлетов, не имеющих 
права выступать за сборную России. Плюс сразу вычитайте представителей 
ЕАЭС, в связи с чем белорусские и казахстанские спортсмены под это 
ограничение не подпадают. То есть ситуация здесь легитимная.  
Если говорить о том, что давайте делать наш чемпионат лучше, то да - давайте 
делать его лучше. Лимит совершенно не мешает привозить хороших 
легионеров, другой вопрос - где эти легионеры. Их нет и в ближайшее время не 
будет, потому что практически все европейские хоккейные федерации сказали, 
что тех, кто поедет играть в КХЛ, потом в сборные не возьмут. Соответственно, 
игроки, которые потом планируют продолжить карьеру где-то в Чехии, Швеции, 
Финляндии, сюда не поедут и сюда не едут. У нас еще в том году по лимиту 
можно было играть пятерым иностранцам, и их было уже меньше пяти. 
Почему? Потому что их нет.  
Плюс эта история, когда взяли иностранца, который должен играть, хороший он 
или плохой по игре, и зачастую они занимают места в составе не совсем по 
спортивным показателям. Есть еще рынок, в котором, когда один клуб 
подписывает российского игрока, другие клубы четко знают, какая цена его на 
рынке. А с иностранцами несколько мутная вода, поэтому наше глубокое 
убеждение в том, что цифра три соответствует реалиям сегодняшнего дня, 
политической и спортивной обстановки на рынке. И менять ее мы не видим 
оснований.  
 - Обсуждение в таком случае изменения лимита будет?  
 - Это дело Минспорта. КХЛ написала в Минспорт, ведомство написало нам 
запрос, мы им ответили, что не видим оснований для изменений.  

https://tass.ru/interviews/20031475 

Похожие сообщения (9): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Гостем подкаста Дениса Казанского "Хоккей не футбол" 21 февраля станет 
Владислав Третьяк (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2024) 
Гостем подкаста Дениса Казанского "Хоккей не футбол" 21 февраля станет 
Президент Федерации хоккея России, трехкратный олимпийский чемпион 
Владислав Третьяк.  
Денис Казанский: "Мы всегда рассчитывали на то, что наши ребята пройдут в 
финал. Но мы уже привыкли жить в этой реальности - международного хоккея у 
нас нет. Как не разлюбить хоккей людям?"  
Владислав Третьяк: "Надо работать, чтобы не разлюбили. Федерация хоккея 
старается проводить как можно больше турниров, список наших соперников 
небольшой - Беларусь и Казахстан. Но они участвуют - в том числе и в 
юношеских играх, и в женских соревнованиях. Есть команда "Россия-25": в 

https://tass.ru/interviews/20031475
https://allhockey.ru/news/show/508043-V_FHR_schitajut_chto_IIHF_lishila_vozmozhnosti_apellirovat_v_ramkah_reglamenta
https://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/v-fhr-schitayut-chto-iihf-lishila-rossiyan-vozmozhnosti-apellirovat-v-ramkah-reglamenta-2181311/
https://www.sports.ru/hockey/1115855432-gendirektor-fxr-o-slovax-tardifa-pro-ban-ne-nado-meshat-bozhij-dar-s-y.html


 

 

прошлом году мы играли и в Челябинске, и в Красноярске, и в Туле, и в Минске. 
Ребятам показывают, что сборная существует, мы просматриваем молодых 
хоккеистов. Многое стараемся сделать, чтобы сборная работала. В "Сириусе" 
идет подготовка молодых ребят. На сегодняшний день так. Мы все-таки ждем, 
что нас вернут в семью мирового хоккея, но когда это произойдет - мы не 
знаем.  
Очень важно - создать условия для хоккеистов. У нас 700 с лишним стадионов, 
и появляются новые - в Уфе, в Новосибирске, в Омске. В Татарстане, в Москве 
и Екатеринбурге строятся катки. Возможность увидеть новых звезд хоккея и 
проводить соревнования у нас, конечно, есть.  
Кубок Первого канала по хоккею проводится с конца 60-х годов. Очень важно, 
чтобы он продолжал проходить. Будем расширять географию этого состязания, 
чтобы популяризировать хоккей по всей стране".  

https://sport24.ru/hockey/news-622690-gostem-podkasta-denisa-kazanskogo-
khokkey-ne-futbol-21fevralya-stanet-vladislav-tretyak 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

"В международном спорте слабое руководство. Нет личностей ни в МОК, 
ни в IIHF" - Фетисов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов заявил "Матч 
ТВ", что в Международном олимпийском комитете ( МОК ) и Международной 
федерации хоккея ( IIHF ) не хватает людей с характером и политической 
волей, чтобы принимать самостоятельные решения. 
На прошлой неделе IIHF продлила отстранение сборных России и Белоруссии 
от международных стартов на сезон‑2024/25. Российские сборные и клубы не 
допускаются на турниры под эгидой IIHF с февраля 2022 года. Россию также 
лишили права провести чемпионат мира 2023, который должен был пройти в 
Санкт Петербурге. Ранее Профсоюз игроков Национальной хоккейной лиги 
(NHLPA) и Международная федерация хоккея (IIHF) объявили, что участие 
игроков НХЛ планируется на Олимпийских играх 2026 и 2030 годов. 
 - Авторитетное североамериканское издание The Athletic на днях выпустило 
громкую статью "Это несправедливо". Не пора ли говорить о некоем 
потеплении и понимании Западом того, что Олимпиада с энхаэловцами, но без 
России будет неполноценной?  
 - Надеемся, что в ближайшее время будут приняты адекватные решения. 
Ребятам, которые доминируют сегодня в НХЛ и не имеют возможности 
воплотить свою мечту, обидно. Никита [Кучеров] был в свое время у меня в 
ЦСКА. Я понимал, что он живет традициями, мечтает стать олимпийским 
чемпионом, как те кумиры, на которых он вырос. 
Политический беспредел ни к чему хорошему не приведет. Лишать 
спортсменов шансов выступить на крупнейшем соревновании - это 
дискриминация самого понятия спорта как инструмента для построения мостов, 
игры по общим правилам. Произошло все из‑за слабого руководства в 
международном спорте: нет личностей ни в МОК, ни в IIHF, - сказал Фетисов 
"Матч ТВ".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019717_V_mezhdunarodnom_sporte_sla
boje_rukovodstvo_Net_lichnostej_ni_v_MOK_ni_v_IIHF__Fetisov 

Похожие сообщения (1): 

https://sport24.ru/hockey/news-622690-gostem-podkasta-denisa-kazanskogo-khokkey-ne-futbol-21fevralya-stanet-vladislav-tretyak
https://sport24.ru/hockey/news-622690-gostem-podkasta-denisa-kazanskogo-khokkey-ne-futbol-21fevralya-stanet-vladislav-tretyak
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019717_V_mezhdunarodnom_sporte_slaboje_rukovodstvo_Net_lichnostej_ni_v_MOK_ni_v_IIHF__Fetisov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019717_V_mezhdunarodnom_sporte_slaboje_rukovodstvo_Net_lichnostej_ni_v_MOK_ni_v_IIHF__Fetisov


 

 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Фетисов заявил, что Ковальчук советовался с ним перед возвращением в 
"Спартак" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Фетисов заявил, что Ковальчук советовался с ним перед возвращением в 
"Спартак"  
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов заявил "Матч 
ТВ", что в конце прошлого года обсуждал с Ильей Ковальчуком его возможное 
возвращение в большой спорт, а также назвал форварда символом 
российского хоккея последних десятилетий. 
В декабре прошлого года было объявлено о возвращении Ковальчука в 
"Спартак", где он начинал профессиональную карьеру. 40‑летний нападающий 
подписал контракт до конца сезона. В нынешнем сезоне он провел 20 матчей в 
составе московского клуба, набрав в них 8 (4+4) очков при показателе 
полезности "-7". 
 - Как оцените решение Ильи вернуться и его действия в матчах за московский 
"Спартак"?  
 - Илья советовался со мной. Мы с ним дружим и до его возвращения катались, 
играли вместе. Ковальчук - символ нашего хоккея последних десятилетий. 
В молодом возрасте я с радостью взял его на Олимпиаду 2002 года. Он вернул 
нам звание чемпионов мира, забив символический гол в овертайме в Канаде. 
Что интересно, он подскочил тогда к камерам и сказал: "Это для тебя, Россия". 
Человек, который не живет интересами страны, произнести такие слова в 
критический момент просто не может. На примере Ильи мы можем воспитывать 
не только поколение юных хоккеистов, но и всех спортсменов. Богатый парень, 
который долгое время играет за пределами страны, вдруг получает шанс 
сыграть за сборную, забивает победный гол и произносит такие слова - чем это 
не воспитательный момент? 
Да, Илья принял для себя решение вернуться в большой хоккей. Может, не 
доиграл свое, может быть, были какие‑то другие мотивы. Думаю, это было 
взвешенное решение. Смысл этого - помочь своей команде в плей‑офф. Будем 
надеяться, что пик его физической готовности придется на нужное время, 
будем за него переживать, - сказал Фетисов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019720_Fetisov_zajavil_chto_Kovalchuk
_sovetovalsa_s_nim_pered_vozvrashhenijem_v_Spartak 

К заголовкам сообщений 

Фетисов - об академии в Кузбассе: "Хотим создать атмосферу, где самые 
маленькие будут продолжать историю отцов и дедов" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею Вячеслав Фетисов заявил "Матч 
ТВ", что в открывшейся академии в Кузбассе огромную роль будет играть не 
только тренировочный, но и воспитательный процесс. 
Академия имени Фетисова была открыта во вторник в Кемеровской области, 
она включает 11 ДЮСШ из восьми городов. В 2017 году аналогичная академия 
открылась в домодедовском спорткомплексе "Легенда". 
 - День, когда Кирилл Капризов набрал шесть очков в матче КХЛ, - лучший для 
старта работы академии на его родине?  
 - Кирилл - уроженец этих мест, он принес победу нашей стране на 
Олимпийских играх 2018 года. Здесь много символизма. Очень благодатный 

https://www.sports.ru/hockey/1115855496-fetisov-o-bane-rossii-politicheskij-bespredel-ni-k-chemu-xoroshemu-ne-.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019720_Fetisov_zajavil_chto_Kovalchuk_sovetovalsa_s_nim_pered_vozvrashhenijem_v_Spartak
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019720_Fetisov_zajavil_chto_Kovalchuk_sovetovalsa_s_nim_pered_vozvrashhenijem_v_Spartak


 

 

край, замечательные люди. Мы хотим объединить усилия и создать атмосферу, 
где самые маленькие будут получать радость и продолжат историю своих отцов 
и дедов. Это очень важно. 
Статус тренера нужно поднимать. Тренер по начальной спортивной подготовке 
в СССР был самым главным человеком в спорте. Он привлекал детей в 
удивительный мир, ни в коем случае не мог обидеть ребенка, обеспечивал 
всестороннее развитие - как физическое, так и историческое. 
Порой люди даже не знают тот спорт, которым они занимаются. В моей 
академии в Домодедове есть музей, где представлены все поколения наших 
великих хоккеистов. Воспитательный процесс связан не только с тренировками. 
Те методики, которые апробированы в моей академии в Домодедове, будут и 
здесь. Они работают на детей, а не против них, - сказал Фетисов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019734_Fetisov__ob_akademii_v_Kuzba
sse_Khotim_sozdat_atmosferu_gde_samyje_malenkije_budut_prodolzhat_istoriju_ot
cov_i_dedov 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Каменский оценил шесть очков Капризова в игре с "Ванкувером" 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Олимпийский чемпион Валерий Каменский оценил игру российского форварда 
"Миннесоты Уайлд" Кирилла Капризова который во встрече с "Ванкувер Кэнакс" 
набрал 6 (3+3) очков. 
"Причина такой результативности Капризова в его мастерстве и игре всей 
команды, которую он завел своими действиями. В итоге это привело к такому 
индивидуальному достижению. В одиночку подобного добиться невозможно. 
Нужна помощь партнеров, хотя талант Капризова никто не отменял". 

https://www.championat.com/hockey/news-5441768-kamenskij-ocenil-shest-ochkov-
kaprizova-v-igre-s-vankuverom.html 

К заголовкам сообщений 

Капризов прокомментировал матч "Миннесоты", в котором он набрал 
шесть очков (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Нападающий "Миннесоты" Кирилл Капризов прокомментировал матч 
регулярного чемпионата НХЛ против " Ванкувера ", в котором он набрал шесть 
очков, а также похвалил за результативную игру одноклубника Йоэля 
Эрикссона Эка. 

Встреча в Сент‑Поле завершилась со счетом 10:7 (1:2, 2:3, 7:2) в пользу 

хозяев. В составе "Уайлд" Капризов и Эрикссон Эк забросили по три шайбы и 
сделали по три результативные передачи, установив рекорд клуба по 
количеству очков за игру. 

 - Во втором перерыве кто‑то произнес мотивационную речь? Ваша команда 

забросила семь шайб в третьем периоде.  
 - Мы много не разговаривали. Мы зарабатывали большинство, хотели и 
старались забить. Это немного безумно. 
 - Вспомните в карьере матч с 10 шайбами?  
 - Может быть, когда мне было пять лет (смеется). 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019734_Fetisov__ob_akademii_v_Kuzbasse_Khotim_sozdat_atmosferu_gde_samyje_malenkije_budut_prodolzhat_istoriju_otcov_i_dedov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019734_Fetisov__ob_akademii_v_Kuzbasse_Khotim_sozdat_atmosferu_gde_samyje_malenkije_budut_prodolzhat_istoriju_otcov_i_dedov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019734_Fetisov__ob_akademii_v_Kuzbasse_Khotim_sozdat_atmosferu_gde_samyje_malenkije_budut_prodolzhat_istoriju_otcov_i_dedov
https://www.championat.com/hockey/news-5441768-kamenskij-ocenil-shest-ochkov-kaprizova-v-igre-s-vankuverom.html
https://www.championat.com/hockey/news-5441768-kamenskij-ocenil-shest-ochkov-kaprizova-v-igre-s-vankuverom.html


 

 

 - Когда последний раз набирали шесть очков?  
 - Может, четыре? Наверное, когда я был молодым, не помню, чтобы такое 
случалось в КХЛ. 
 - Что вы чувствуете, когда постоянно забиваются голы, как в третьем периоде?  
 - Всегда приятно забивать, хорошее ощущение. 
 - Насколько вам нравится играть в звене с Эрикссоном Эком и Болди?  

 - Мы в начале сезона выступали вместе, потом какое‑то время нет. В 

последних играх здорово получается, хорошо взаимодействуем. 
 - Это была тяжелая неделя, появится ли дополнительная уверенность после 
такой победы?  
 - Думаю, мы просто двигаться вперед матч за матчем. 

 - Стремились сделать хет‑трик?  

 - У меня было два момента до этого, я не слишком переживаю из‑за этого, 

приятно победить, набрать два очка. Отличный день. 
Эрикссон Эк? Он упорно работает на тренировках, мы видим это в матчах, он 
всегда сражается, заслужил, - сказал Капризов в интервью, опубликованном на 
сайте клуба. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019693_Kaprizov_prokommentiroval_ma
tch_Minnesoty_v_kotorom_on_nabral_shest_ochkov 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин оценил результативность Капризова в матче с "Ванкувером" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Бывший главный тренер "Спартака", "Металлурга" и "Авангарда" Федор 
Канарейкин поделился мнением о причинах результативности нападающего 
"Миннесоты" Кирилла Капризова. Хоккеист забросил три шайбы и отдал три 
результативные передачи в матче с "Ванкувером" (10:7). 
"Отдавая должное мастерству и голевому чутью Капризова, отметим, что для 
такого достижения необходимо определенное течение самой игры. "Ванкувер" 
позволил "Миннесоте" много играть в большинстве. И Кирилл половину из 
своих очков набрал в неравных составах. Он умеет это делать. И это одна из 
причин его высокой результативности. А кроме того, просто так звезды 
сошлись. Настроение, удача и все остальное сложились в пользу Капризова.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kanareykin-ocenil-rezultativnost-
kaprizova-v-matche-s-vankuverom-2181340/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

"Таких игр не было с пяти лет". Капризов зажег против лучшей команды 
лиги (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
Российский форвард стал одной из звезд дикого матча НХЛ.  
Капризов вошел в тройку избранных  
"Миннесота" и "Ванкувер" провели сверхрезультативную игру (10:7). "Уайлд" на 
своем льду догоняли "Кэнакс" со счета 1:4 и 2:5. В третьем периоде "Дикари" 
провели пять шайб за пять минут, но даже это не гарантировало победу - лидер 
лиги сократил отставание до минимума, а все вопросы были сняты двумя 
голами в пустые ворота.  
Главная звезда "Миннесоты" Кирилл Капризов в этом матче отметился тремя 
голевыми передачами и оформил хет-трик. Форвард разыграл комбинацию с 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019693_Kaprizov_prokommentiroval_match_Minnesoty_v_kotorom_on_nabral_shest_ochkov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2019693_Kaprizov_prokommentiroval_match_Minnesoty_v_kotorom_on_nabral_shest_ochkov
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kanareykin-ocenil-rezultativnost-kaprizova-v-matche-s-vankuverom-2181340/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/kanareykin-ocenil-rezultativnost-kaprizova-v-matche-s-vankuverom-2181340/
https://allhockey.ru/news/show/508062-Kanarejkin_ocenil_rezul_tativnost_Kaprizova_v_matche_s_Vankuverom


 

 

партнерами по звену Мэттом Болди и Йоэлем Эрикссоном Эком в конце 
первого периода, в конце второго ассистировал Матсу Зуккарелло и сам 
остался без гола-фантома. Россиянин начал забивать в сумасшедшем третьем 
периоде и сравнял счет, когда его команда отчаянно атаковала ворота Кейси 
Десмита в одном из розыгрышей "пять на три". Ассистент капитана "Уайлд" 
вместе с Зуккаррело поучаствовал в третьем голе Эрикссона Эка, затем своей 
шайбой увел команду в отрыв (8:5), а его третий гол стал последним, 17-м в 
этой игре.  
Капризов третьим из россиян в истории НХЛ провел матч более чем с пятью 
баллами за результативность. Ранее подобное делали Сергей Макаров ( 7 
очков, 25 февраля 1990 года в игре "Калгари" с "Эдмонтоном" - 10:4 ) и лидер 
гонки бомбардиров этого сезона Никита Кучеров ( 6 очков, 24 ноября 2023 года 
в игре "Тампы" с "Каролиной" - 8:2 ).  
Хет-трик и 6 очков в этом матче - у Капризова и Эрикссона Эка, три гола забил 
еще Джей Ти Миллер из "Ванкувера". Оба нападающих "Миннесоты" повторили 
клубный рекорд по результативности за одну игру, ранее 6 очков набирал 
только один звездный бомбардир "Уайлд" - Мариан Габорик (дважды).  
"Со всеми этими голами все было похоже на матч юниоров в Канаде. Я не 
сомневаюсь, что болельщикам было очень интересно смотреть [игру], но не 
уверен о том же самом насчет тренеров", - сказал шведский форвард 
"Миннесоты".  
Кирилл Капризов атакует воротам Кейси Десмита в матче "Миннесота" - 
"Ванкувер" (10:7) 20 февраля в Сент-Поле. 
Капризов по игре и статистике в феврале выглядит все лучше, у него теперь 57 
очков (23 гола, 34 передачи) в 48 матчах регулярного чемпионата. Кирилл 
пропустил почти две недели в начале года из-за травмы, вместе с ним 
"Миннесота" не всегда была похожа на претендента на плей-офф. Такая 
победа может поднять акции "Уайлд" в гонке за местом в кубковой восьмерке 
Западной конференции.  
"Не думаю, что было много речей между периодами. Ничего такого. У нас было 
большинство в начале третьего периода, нужно было забивать и продолжать. 
Да, потом началось небольшое сумасшествие", - сказал Капризов на вопрос о 
том, что происходило в раздевалке перед безумной 20-минуткой с семью 
голами его команды.  
Кирилл улыбнулся и затруднился вспомнить, когда его команда в последний 
раз забрасывала 10 шайб: "Может, когда мне было лет пять". И на 
предположение, что предыдущую игру с 6 набранными очками провел в шесть 
лет, форвард рассмеялся: "Нет, может, когда было четыре. Но я не знаю. 
Вероятно, когда был юным. Не помню. В КХЛ у меня никогда не было 6 очков за 
матч. Возможно, только в юном возрасте".  
"Когда забиваешь, как мы в третьем периоде, просто чувствуешь себя лучше. 
Даже и не знаю, что еще. Просто стараешься играть", - сказал Капризов на 
вопрос, что испытывает хоккеист, когда его команда забивает гол за голом.  
О своем первом голе в матче после сутолоки на чужом пятачке в формате "пять 
на три" Кирилл заметил: "Думаю, игроки "Ванкувера" просто пытались схватить 
шайбу. Не считаю, что вратарь ее контролировал. И рефери позволяли играть. 
Вот и все. Отменная игра Зуки, хороший пас".  
Кирилл Капризов и его партнеры после третьего гола россиянина в матче 
"Миннесота" - "Ванкувер" (10:7). 
"У нас последние игры здорово получаются"  
Капризов в своем четвертом сезоне НХЛ старательно общается с прессой на 
английском языке и пытается не использовать помощь персонального 



 

 

переводчика по громкой связи через смартфон, но на этот раз перешел на 
русский при ответе на вопрос о значимости гола Зуккарелло в двойном 
большинстве перед вторым перерывом. Кирилл был одним из ассистентов, а 
счет стал 3:5 перед заключительной 20-минуткой.  
"Да, мы не забили в первом периоде при "пять на три". И мы снова получили 
"пять на три". Это был отменный гол. ( Переходит на русский и обращается к 
переводчику. ) Я не знаю. Короче, хорошо, что просто забили - и это хорошее 
чувство. Всегда приятно забивать", - сказал Капризов.  
Кирилл на родном языке описал "химию" в своей тройке с Эрикссоном Эком и 
Болди: "Мы, в принципе, с ними играли до этого, в начале сезона, потом 
бывало, что нет, но сейчас снова вместе. Приятно играть с ребятами. У нас 
последние игры здорово получаются, как мне кажется. И взаимодействуем 
хорошо, и ребята здорово играют".  
При ответе на вопрос о тяжелой неделе в календаре и матчах с лучшими 
клубами лиги россиянин уточнил, что значит английское слово "уверенность": 
"Что такое конфиденс? А, ясно. Думаю, мы просто хотим идти от игры к игре. 
Играть сегодня, завтра и так далее. Новый день - новая игра. Не так просто, 
потому что у нас сдвоенные матчи дважды на неделе. Но это - окей".  
Капризов оформил хет-трик после гола в пустые ворота, но не придал этому 
слишком большое значение: "У меня была пара шансов перед этим, промазал. 
Но это окей, не слишком из-за этого беспокоился, потому что шли последние 
секунды. Приятно, что выиграли и взяли два очка".  
Форвард по просьбе журналистов оценил атмосферу игры в праздничный 
вторник (в США - Президентский день): "Приятно играть [такие матчи] днем. 
Много фанатов приезжает из Миннесоты. ( Переходит на русский.) Даже не 
знаю, как сказать. Ну-у-у, здорово, чего тут".  
Отдельный вопрос и ответ Капризова о другой звезде матча - Эрикссоне Эке: 
"Он усердно работает каждый день на тренировках, это можно видеть в игре в 
любом формате. Он всегда бьется на льду, выкладывается в каждом матче. ( 
Переходит на русский.) Он это заслужил".  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kirill-kaprizov-het-trik-i-6-ochkov-v-
matche-minnesota-vankuver-s-17-golami-video-i-reakciya-2181233/ 

К заголовкам сообщений 

Агент Овечкина: "Сейчас рано говорить о шансах увидеть Александра в 
КХЛ" (Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2024) 
Глеб Чистяков, агент нападающего "Вашингтона" Александра Овечкина 
отказался оценивать вероятность возвращения российского форварда в КХЛ.  
Ранее Овечкин заявил, что после окончания текущего контракта с "Кэпиталз", 
"скорее всего", завершит карьеру.  
"Вопрос о приходе Овечкина в "Динамо" после окончания контракта в 
"Вашингтоне" сейчас не обсуждается. Этот вопрос оставлен на более позднее 
время, поэтому сейчас говорить о шансах увидеть Александра в КХЛ рано. 
Будем обсуждать с вами это позже", - сказал Чистяков в беседе с 
корреспондентом Sport24 Борисом Мешковым.  

https://sport24.ru/hockey/news-622642-agent-ovechkina-seychas-rano-govorit-o-
shansakh-uvidet-aleksandra-v-kkhl 

Похожие сообщения (16): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• RT (russian.rt.com), Москва, 20 февраля 2024 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kirill-kaprizov-het-trik-i-6-ochkov-v-matche-minnesota-vankuver-s-17-golami-video-i-reakciya-2181233/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/kirill-kaprizov-het-trik-i-6-ochkov-v-matche-minnesota-vankuver-s-17-golami-video-i-reakciya-2181233/
https://sport24.ru/hockey/news-622642-agent-ovechkina-seychas-rano-govorit-o-shansakh-uvidet-aleksandra-v-kkhl
https://sport24.ru/hockey/news-622642-agent-ovechkina-seychas-rano-govorit-o-shansakh-uvidet-aleksandra-v-kkhl
https://www.sports.ru/hockey/1115855880-agent-ovechkina-govorit-o-shansax-uvidet-aleksandra-v-kxl-rano-vopros-.html
https://russian.rt.com/sport/news/1275624-agent-ovechkin-vozvraschenie-khl


 

 

• Life.ru, Москва, 20 февраля 2024 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Московский Комсомолец. Спорт (sportmk.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Комсомольская правда (kp.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Газета.Ru, Москва, 20 февраля 2024 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 20 февраля 2024 

• Sport24.ru, Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Бывший нападающий сборной России прокомментировал игру Никиты 
Кучерова в сезоне (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2024) 
Бывший нападающий сборной России, "Салавата Юлаева" и ЦСКА, обладатель 
Кубка Гагарина Игорь Григоренко высказался об игре форварда "Тампа-Бэй 
Лайтнинг" Никиты Кучерова в нынешнем сезоне Национальной хоккейной лиги. 
"Игра Никиты Кучерова? Молодец парень. Доказывает всем. Игрой своей 
прежде всего. За него только порадоваться можно. И пожелать, чтобы он 
дальше это делал. Своим стремлением, своей работой он заслужил это", - 
сказал Григоренко в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Владимиром 
Лаевским. 
На данный момент Кучеров является лучшим бомбардиром этого сезона НХЛ. 
Россиянин забросил 36 шайб и отдал 58 результативных передач, набрав в 
общей сложности 94 очка в 56 матчах сезона. На второй строчке - форвард 
"Колорадо Эвеланш" Натан Маккиннон с 91 (33+58) результативным баллом в 
активе.  

https://www.championat.com/hockey/news-5441686-byvshij-napadayuschij-sbornoj-
rossii-prokommentiroval-igru-nikity-kucherova-v-sezone.html 

К заголовкам сообщений 

Овечкин сократил отставание от Гретцки до 56 шайб (RT (russian.rt.com), 
Москва, 21 февраля 2024) 
Российский нападающий "Вашингтон Кэпиталз" Алекандр Овечкин отметился 
дублем в матче регулярного чемпионата Национальной хоккейной лиги (НХЛ) с 
"Нью-Джерси Дэвилз". 
 Теперь на счету россиянина 838 голов за карьеру в НХЛ. Он сократил 
отставание от легендарного Уэйна Гретцки (894) в списке лучших снайперов 
лиги всех времен до 56 шайб. 
Встреча в Вашингтоне завершилась со счетом 6:2 в пользу хозяев. Овечкин 
также отметился результативной передачей. 

https://russian.rt.com/sport/news/1275827-ovechkin-gretcki-otstavanie 

К заголовкам сообщений 

Бывшие финны "Салавата" стали победителями Лиги чемпионов в 
составе клуба "Женева-Серветт" (Чемпионат.com, Москва, 21 февраля 
2024) 

https://life.ru/p/1641032
https://www.sovsport.ru/hockey/news/agent-ovechkina-govorit-o-shansah-uvidet-aleksandra-v-khl-rano
https://www.sportmk.ru/sports/2024/02/20/agent-ovechkina-ocenil-veroyatnost-vozvrashheniya-igroka-v-kkhl.html
https://rg.ru/2024/02/20/agent-ovechkina-vyskazalsia-o-vozvrashchenii-igroka-v-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/508063-Agent_Ovechkina_nazval_prezhdevremennymi_razgovory_o_vozvraschenii_forvarda_v_KHL
https://www.kp.ru/sports/hokkej/govorit-ob-etom-rano-agent-aleksandra-ovechkina-otkazat-obsuzhdat-temu-vozmozhnogo-vozvrashheniya-igroka-v-khl/
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https://rsport.ria.ru/20240220/ovechkin-1928500937.html
https://metaratings.ru/news/agent-ovechkina-nazval-prezhdevremennymi-razgovory-o-vozvrashenii-forvarda-v-kkhl-335949/
https://sport24.ru/hockey/news-622642-agent-ovechkina-seychas-rano-govorit-o-shansakh-uvidet-aleksandra-v-kkhl
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https://www.championat.com/hockey/news-5441686-byvshij-napadayuschij-sbornoj-rossii-prokommentiroval-igru-nikity-kucherova-v-sezone.html
https://russian.rt.com/sport/news/1275827-ovechkin-gretcki-otstavanie


 

 

Швейцарский клуб "Женева-Серветт" стал победителем хоккейной Лиги 
чемпионов. В финале турнира швейцарцы обыграли шведский "Шеллефтео" со 
счетом 3:2. 
В составе команды "Женева-Серветт" выступают несколько бывших легионеров 
КХЛ. Так, третье звено команды представляют бывшие финские форварды 
"Салавата Юлаева" Сакари Маннинен и Теэму Хартикайнен. В защите 
выступает бывший игрок обороны "Торпедо" Теодор Леннстрем а голкипером 
является бывший вратарь "Адмирала" и магнитогорского "Металлурга" Юхо 
Олкинуора. 
"Женева-Серветт" одержала свою первую победу в Лиге чемпионов. Клуб 
является победителем чемпионата Швейцарии 2023 года.  

https://www.championat.com/hockey/news-5442506-byvshie-finny-salavata-stali-
pobeditelyami-ligi-chempionov-v-sostave-zheneva-servett.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Гендиректор омского "Авангарда" Герман Чистяков попал в базу 
"Миротворец" (Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 20 февраля 
2024) 
Он провел тренировку для детей участников СВО. 
Как сообщает "Город 55", генеральный директор хоккейного клуба "Авангард" 
Герман Чистяков попал в базу украинского сайта "Миротворец". Поводом 
послужила открытая тренировка по хоккею для детей участников СВО. 
Тренировка прошла в конце декабря. С ребятами также играли хоккеисты 
Дамир Шарипзянов, Владимир Ткачев и Илья Проскуряков. 
Напомним, на сайте "Миротворца" публикуются имена россиян, 
поддерживающих специальную военную операцию. Также туда попадают и 
имена представителей других государств. Так, туда включили американского 
журналиста Такера Карлсона, президента Казахстана Касым-Жомарта Токаева, 
лидера КНДР Ким Чен Ына.  

https://omskgazzeta.ru/all-news/gendirektor-omskogo-avangarda-german-chistjakov-
popal-v-bazu-mirotvorec/ 

К заголовкам сообщений 

На матче "Сибири" болельщик сделал предложение своей девушке 
(Аргументы и Факты (nsk.aif.ru), Новосибирск, 20 февраля 2024) 
На матче "Сибири" болельщик сделал предложение своей девушке. Мужчина 
встал на одно колено и достал кольцо.  
Пару показали на большой экране. Возлюбленная обрадовалась предложению 
руки и сердца. Вся арена ликовала.  

https://nsk.aif.ru/society/na_matche_sibiri_bolelshchik_sdelal_predlozhenie_svoey_d
evushke 

К заголовкам сообщений 

Мичков может сыграть в хоккейной Медиалиге (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 20 февраля 2024) 

https://www.championat.com/hockey/news-5442506-byvshie-finny-salavata-stali-pobeditelyami-ligi-chempionov-v-sostave-zheneva-servett.html
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Как стало известно "СЭ", нападающий "Сочи" Матвей Мичков может сыграть за 
"Чисто Питер" в хоккейной Медиалиге. 
Турнир стартует в воскресенье, 25-го февраля. 
Ранее свое участие анонсировал председатель правления "Зенита" Александр 
Медведев, а также заявил, что в составе команды выступит будущая звезда 
НХЛ. 
В первом сезоне турнира примут участие 8 команд: "Чемпион", "Чисто Питер", 
HC10, NBSC, Hockey Brothers, True Fighters, "Титан" и "Звезда России".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-mozhet-sygrat-v-hokkeynoy-
medialige-2181463/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2024 

К заголовкам сообщений 

В Туле состоялся гала-матч, посвященный пятилетию "Академии 
Михайлова" (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 20 февраля 2024) 
В матче между сборной Тульской области и командой "Легенды хоккея" сыграли 
прославленные отечественные хоккеисты, в числе которых Павел Дацюк, 
Алексей Касатонов, Валерий Каменский, Алексей Морозов и другие 
 В Ледовом дворце Тулы состоялся гала-матч между сборной Тульской области 
и командой "Легенды хоккея", посвященный пятилетию "Академии хоккея им. 
Б.П. Михайлова". На торжественной церемонии открытия с юбилеем клуб 
поздравил Губернатор Алексей Дюмин.  
"Несмотря на то, что юбилей пока еще скромный, эти годы не прошли даром. 
Более 1000 детей выбрали обучение здесь и связали свою жизнь с хоккеем. 
Академия заметно выросла. Сегодня наш регион представляют три 
профессиональные команды, которые знают и уважают соперники, а также 
любители хоккея по всей стране. Это наша гордость!" - сказал Дюмин. 
АКМ сегодня - это клуб федерального масштаба, в него входят команды 
Всероссийской, Молодежной, Следж-хоккейной лиг, школа с полной линейкой 
возрастов воспитанников и развитой сетью филиалов. 
Губернатор поблагодарил руководство клуба и тренерский состав за 
достигнутые результаты, а генерального спонсора АКМ - холдинг "Полипласт" - 
и председателя совета директоров группы компаний Александра Шамсутдинова 
- за поддержку хоккея в регионе. 
"Спасибо Алексею Геннадьевичу Дюмину за его участие в развитии нашего 
клуба. У нас с вами впереди очень трудная, но интересная дорога, по которой 
мы должны идти только с победами. Мы должны выполнить задачи, которые 
поставили перед собой. АКМ сегодня - это клуб федерального масштаба, в него 
входят команды Всероссийской, Молодежной, Следж-хоккейной лиг, школа с 
полной линейкой возрастов воспитанников и развитой сетью филиалов. Всех с 
праздником!" - в свою очередь отметил Шамсутдинов. 
В церемонии открытия и символическом вбрасывании также приняли участие 
прославленные отечественные хоккеисты Борис Михайлов, именем которого 
названа академия, Павел Дацюк и Алексей Касатонов, Затем на лед вышли 
игроки команды "Легенды хоккея", среди которых Валерий Каменский, Алексей 
Морозов и другие. 
Перед стартом зрители могли получить автографы звезд хоккея, а также задать 
интересующие вопросы. Впервые сразу 20 легенд мирового хоккея участвовали 
в автографсессии в тульском Ледовом дворце. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-mozhet-sygrat-v-hokkeynoy-medialige-2181463/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/michkov-mozhet-sygrat-v-hokkeynoy-medialige-2181463/
https://allhockey.ru/news/show/508094-Istochnik_Michkov_mozhet_sygrat_v_hokkejnoj_medialige
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